ДОКУМЕНТ ПОДПИСАН ПРОСТОЙ ЗИЕКТРОННОЙ ПОДПИСЬЮ

СИВЕВИЯ О СЕРТИРИКАТЕВИ

Документ отправлен по официальный сайт «Id-etimesebool.ra
Упальновательный ученовательный ученова

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Далековская средняя школа имени Демуса Бориса Андреевича» муниципального образования Черноморский район Республики Крым (МБОУ «Далековская средняя школа им. Демуса Б.А.»)

### **УТВЕРЖДЕН**

приказом МБОУ «Далековская средняя школа им. Демуса Б.А.» 26 июля 2024 г. № 284

ГОДОВОЙ ПЛАН РАБОТЫ муниципального бюджетного общеобразовательного учреждения «Далековская средняя школа имени Демуса Бориса Андреевича» муниципального образования Черноморский район Республики Крым на 2024/2025 учебный год

## Содержание

Пояснительная записка	3
<b>Раздел І. ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ И ВОСПИТАТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ</b>	4-28
1.1. Реализация общего и дополнительного образования	4-19
1.2. Работа с родителями (законными представителями) обучающихся	19-23
1.3. Методическая работа	23-28
Раздел II. АДМИНИСТРАТИВНАЯ И УПРАВЛЕНЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ	29-55
2.1. Организация деятельности	29-30
2.2. Контроль деятельности	30-52
2.2. Работа с кадрами	53-54
2.3. Нормотворчество	55
Раздел III. ХОЗЯЙСТВЕННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ И БЕЗОПАСНОСТЬ	56-61
3.1. Закупка и содержание материально-технической базы	56-57
3.2. Безопасность	57-61
Приложения	62-68
Приложение 1. План работы с одаренными детьми	62-64
Приложение 2. График оперативных совещаний при директоре	65-67
Приложение 3. График проведения предметных недель	68

#### Пояснительная записка

## ЦЕЛИ РАБОТЫ ШКОЛЫ НА 2024/2025 УЧЕБНЫЙ ГОД:

- сформировать единое образовательное пространство;
- сформировать у обучающихся представление о важности семьи;
- совершенствовать внутришкольную систему оценки качества образования, сопоставляя реально достигаемые образовательные результаты с требованием обновленного ФГОС, ФОП,
- продолжить работу над созданием условий безопасного и комфортного образовательного пространства для пребывания всех участников образовательного процесса, включающие применение педагогических технологий в различных видах деятельности;
- повысить качество образования в школе;
- создать условия для повышения образования;
- совершенствовать механизмы повышения мотивации учащихся к учебной и проектной деятельности;
- повысить уровень общешкольных мероприятий и конкурсов, улучшить качество проводимых тематических классных часов;

### ЗАДАЧИ:

Для достижения намеченных целей перед школой стоят следующие приоритетные задачи:

- совершенствование материально-технических и иных условий реализации основных образовательных программ, соответствующих ФОП и ФГОС общего образования;
- использование воспитательных возможностей единой образовательной среды и пространства;
- совершенствование механизмов просвещения обучающихся о важности труда, значимости семьи:
- создание условий для полноценного сотрудничества с социальными партнерами для разностороннего развития обучающихся.

## Раздел I. ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ И ВОСПИТАТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

## 1.1. Реализация общего и дополнительного образования

1.1.1. Реализация образовательных программ начального общего, основного общего

и среднего общего образования – образовательная деятельность

Мероприятие	Срок	Ответственный	
Организация обучения			
Сформировать график оценочных процедур	декабрь, август	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.	
Составить расписание урочных и вне- урочных занятий	перед каждой учебной четвертью	заместитель директора по УВР Топилина Г.М., заместитель директора по ВР Зинченко Р. Н.	
Заключить договоры по вопросам профориентации обучающихся	сентябрь, ноябрь, апрель	Директор Арабджиева Л.У., заместитель директора по ВР Зинченко Р. Н.	
Внедрить в работу педагогических работников современные методы обучения	октябрь – январь	учителя, заместитель директора по ВР Зинченко Р. Н.	
Организовать и провести ВПР	март-май	директор, заместитель директора по УВРТо- пилина Г.М.,	
Организовать участие обучающихся в олимпиадах по учебным предметам всех этапов	по плану работы орга- низаторов олимпиад	учителя, заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н.	
Скомплектовать 1-х, 5-х и 10-х классы	август	директор, заместитель директора по УВР Топилина Г.М.,	
Назначить классных руководителей	август	директор	
Обеспечить адаптацию обучающихся 1-х, 5-х классов	сентябрь-октябрь	заместитель директора по УВР Халилова А.А.	
Организовать награждение победителей и призеров школьного этапа всероссийской олимпиады школьников по общеобразовательным предметам	февраль	заместитель директора по УВР Халилова А. А.	
Провести итоговое сочинение (изложение) для обучающихся по ООП СОО	первая среда декабря, первая среда февраля и вторая среда апреля	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.	

Провести итоговое собеседование по русскому языку для обучающихся по ООП ООО	февраль, март, май	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Сформировать перечень платных образовательных услуг на следующий учебный год (при наличии)	апрель	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Организовать прием в 1-е классы	апрель-сентябрь	заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Обновить содержание учебных планов, календарных учебных графиков, рабочих программ по учебным предметам и курсам	май – август	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Наполнять информационно- образовательную среду и электронную информационно-образовательную сре- ду школы (далее – ИОС, ЭИОС) по требованиям ФГОС	В течение года	заместитель директора по УВР Халилова А.А., педагоги
Предоставлять авторизированный доступ участникам образовательных отношений к ЭИОС школы	в течение года	ответственный за предоставление авторизированного доступа к ЭИОС школы Заместитель директора по УВР Халилова А. А
Организовать индивидуальную работу с обучающимися, имеющими неудовлетворительные отметки по предметам	в течение года	учителя, заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Организация обучения с применением	и дистанционных образо	вательных технологий
Провести закупку оборудования для применения электронного обучения, дистанционных образовательных технологий при реализации образовательных программ	Октябрь- ноябрь	Директор Арабджиева Л. У.
Разместить на официальном сайте школы информацию о реализации образовательных программ с применением электронного обучения, дистанционных образовательных технологий в следующем учебном году	Не позднее 1 мая	Ответственный за сайт, заместитель директора по УВР Халилова А. А.

# 1.1.2. План мероприятий по реализации конституционного права граждан на образование и по выполнению Федерального Закона «Об образовании в Российской Федерации» на 2024/ 2025 учебный год

№	Мероприятия	Сроки	Ответственные	Ожидаемый ре- зультат
1	Прием и зачисление учащихся в 1-й класс через предоставление государственной услуги «Прием и зачисление в организации образования» (государственный портал)			Прием электронных документов через государственный портал
2	Комплектование классов	До 01.09.	Заместитель ди- ректора по УВР	Приказ
3	Ведение алфавитной книги, книги приказов по движению учащихся	До 05.09.	Заместитель ди- ректора по УВР, секретарь	Справка
4	Участие в акции «Дорога в школу»	01.08-30.09.	Педагог- организатор	Приказ, выдача формы и канцтова- ров
5	Организация и проведение ме- сячников по всеобучу	Сентябрь, январь	Заместитель ди- ректора по УВР	Приказ
6	Трудоустройство выпусков 9, 11-х классов	Сентябрь	Заместитель ди- ректора по УВР	Справки подтвер- ждения, справка
7	Корректировка списков учащихся из числа сирот и социально уязвимых слоев населения	До 01.09.	Заместитель директора по ВР	справка
8	Социальный портрет классов. Выявление детей сирот, учащихся из многодетных и малообеспеченных детей из числа вновь прибывших учащихся	До 01.09.	Заместитель директора по ВР	справка, обновление списков в базе
9	Организация обучения на дому и инклюзивного обучения на основании справок ВКК и ПМПК	До 01.09.	Заместитель директора по УВР	справка
10	Проверка личных дел учащих- ся 1-11-х классов	Сентябрь, январь	Заместитель директора по УВР	справка
11	Корректировка списков уча- щихся, состоящих на учете – внутришкольном; – в «группе риска»	Первая неделя сентября, январь 2025 г.	, ректора по ВР,	
12	Обеспеченность учащихся учебниками, учебными пособиями	До 10.09.	Педагог- библиотекарь, классные руково- дители	справка

13	Обновление базы учащихся школы	Сентябрь, в течение года	Заместитель директора по УВР, секретарь,	Обновление базы
14	Организация горячего питания учащихся 1—4-х классов и питания в 5-11 классов	В течение года	Заместитель директора по ВР,	Справка
15	Контроль за движением уча- щихся	В течение года	Заместитель директора по УВР, секретарь	Справка
16	Обеспечение внеурочной занятостью учащихся, состоящих на внутришкольном учете и «группе риска»	В течение года	Заместитель директора по ВР, классные руководители	Справка
17	Организация подвоза обучаю- щихся	В течение года	Заместитель директора по BP, механик	Информация
18	Организация летнего отдыха учащихся	Июнь Июль Август	Заместитель директора по ВР, классные руководители	справка
19	Освещение вопросов по «Все- обучу» с родительской обще- ственностью	Сентябрь, октябрь, февраль, март	Классные руково- дители	Протоколы классных родительских собраний
20	Отчет о проделанной работе по всеобучу за 2024/2025 учебный год	Май–июнь	Заместитель директора по УВР	Анализ работы

## 1.1.3. Реализация образовательных программ начального общего, основного общего и среднего общего образования – воспитательная деятельность

Мероприятие	Срок	Ответственный
Обеспечить групповое взаимодействие подростков при посредничестве педагогических работников или педагога психолога для формирования коммуникативных умений и развития навыков разрешения межличностных конфликтов	Сентябрь– октябрь	классные руково- дители, педагог- психолог Анистра- това И. С.
Провести анализ и по необходимости обновить содержание рабочих программ в целях обучения детей и подростков вопросам защиты персональных данных	май-август	заместитель директора по ВР Зинченко Р. Н.
Организовать встречи с молодыми лидерами в целях формирования у подростков представлений о социальной ответственности за деструктивные действия, транслирования социально приемлемых ценностей, возможно также привлечение их к обучению и процессам медиации	не реже одного раза в четверть	заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н.

_	l
сентябрь, а затем мониторить по-	Педагог-психолог
стоянно	Анистратова И.С.
сентябрь	Педагог-психолог
сситиоры	Анистратова И.С.
сентябрь	заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н., педагогпсихолог Анистратова И.С.
ежемесячно до 25- го числа	заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н., классные руководители 1-11 классов
сентябрь, в течение года (по необходимо- сти)	педагоги
в течение года	заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н.
сентябрь	заместитель директора по УВР Халилова А.А.
ноябрь-декабрь, май	педагоги
май-август	педагоги, заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н.
до 8 сентября	заместитель директора по В РЗинченко Р. Н.
до 5 октября	заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н.
до 27 апреля	заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н.
до 5 мая	заместитель директора по ВР Зинчен-
	сентябрь  сентябрь  ежемесячно до 25- го числа  сентябрь, в течение года (по необходимости)  в течение года  сентябрь  ноябрь—декабрь, май  май—август  до 8 сентября  до 27 апреля

	ко Р.Н.
Организовать массовые мероприятия «Выпускной»	классные руково- дители 9-х и 11-х классов

## 1.1.4. План-график организационной подготовки обучающихся к государственной итоговой аттестации (ГИА)

План подготовки к государственной итоговой аттестации в форме ОГЭ и ЕГЭ включает в себя:

- организационные вопросы;
- работу с педагогическим коллективом;
- с родителями;
- с обучающимися.

Все направления плана подготовки к ОГЭ и ЕГЭ взаимосвязаны, работа по ним осуществляется в несколько

#### этапов:

- 1- й этап организационный (август октябрь);
- 2- й этап информационный (ноябрь январь);
- 3- й этап практический (октябрь май);
- 4- й этап психологическая подготовка к ОГЭ и ЕГЭ (октябрь май);
- 5- й этап аналитический (июнь август)

#### 1 - й этап - организационный (август - октябрь)

Организация подготовки к проведению государственной итоговой аттестации начинается с анализа результатов за 2023/2024 учебный год.

На заседаниях МО учителей - предметников в сентябре рассмотреть следующие вопросы:

- 1. Включение в планы работы МО вопросов, касающихся подготовки к ОГЭ и ЕГЭ.
- 2. Утверждение индивидуальных образовательных маршрутов по подготовке обучающихся к ОГЭ и ЕГЭ по всем предметам.
- 3. Создание мобильных групп учителей предметников (проблемных, творческих групп) по проблематике вопросов, касающихся ОГЭ и ЕГЭ.

### 2 - й этап - информационный (ноябрь - январь)

В своей деятельности по подготовке и проведению государственной итоговой аттестации в форме ОГЭ и ЕГЭ администрация и коллектив школы руководствуются нормативно-правовыми документами федерального, регионального, муниципального, школьного уровней.

### Содержание информационной работы с педагогами:

- на административных совещаниях изучить нормативно-правовые документы различных уровней по организации и проведению ОГЭ, ЕГЭ; на заседаниях МО учителей-предметников проанализировать инструктивно-методические письма по итогам ОГЭ и ЕГЭ прошлого года, учесть рекомендации по подготовке к ОГЭ, ЕГЭ в текущем году;
- провести педагогические советы по вопросам подготовки к ОГЭ и ЕГЭ;
- направить учителей на семинары, конференции, консультации и т.д. по подготовке к ОГЭ,

#### ЕГЭ Содержание информационной работы с родителями обучающихся:

При организации работы с родителями приоритетным направлением является обеспечение их информацией о процедуре проведения ОГЭ и ЕГЭ. С этой целью планируется организовывать родительские собрания, создать информационные стенды по подготовке и проведению государствен-

ной итоговой аттестации, на сайте школы разместить материалы в разделе «Государственная итоговая аттестация».

#### Содержание информационной работы с обучающимися

- 1. Инструктажи обучающихся:
- Правила поведения на экзамене;
- Правила заполнения бланков.
- 2. Оформление информационного стенда для обучающихся в предметном кабинете.

#### 3- й этап - практический (октябрь - май);

Данный этап включает в себя работу учителей-предметников по подготовке обучающихся к ОГЭ и ЕГЭ:

- знакомство обучающихся с процедурой проведения ОГЭ, ЕГЭ;
- знакомство обучающихся со структурой и содержанием КИМов;
- работа по КИМам;
- индивидуализация процесса обучения (разноуровневое обучение);
- обучение обучающихся заполнению бланков;
- развитие навыков самоанализа и самоконтроля. Диагностика уровня остаточных знаний и степени усвоения программного материала проводится с помощью тренировочно диагностических контрольных работ в течение всего учебного года.

#### 4- й этап - психологическая подготовка к ОГЭ и ЕГЭ (октябрь - май);

Формы проведения занятий с психологом: мини-лекции, групповые дискуссии, игровые и медиативные техники, анкетирование, творческие работы, устные или письменные размышления по предложенным темам.

#### Вопросы для рассмотрения педагогом-психологом:

- как подготовиться к экзаменам;
- поведение на экзамене;
- способы снятия нервно-психического напряжения;
- как противостоять стрессу.

#### План работы педагога-психолога предусматривает:

- Индивидуальные консультации учеников 9, 11 классов по профилактике предэкзаменационного стресса, особенностям психологической подготовки к ЕГЭ и ОГЭ.
- Индивидуальные развивающие занятия с учащимися 9-х, 11-х классов по повышению стрессоустойчивости, обучению приемам снижения тревожности, владения своим психоэмоциональным состоянием в стрессовых ситуациях и т.д.
- Индивидуальные консультации родителей по вопросу оказания помощи детям в период государственной итоговой аттестации.
- Оформление стендов по данной тематике для обучающихся, родителей и педагогов.

### 5- й этап - аналитический (июнь - август)

Данный этап посвящен анализу итогов ОГЭ, ЕГЭ:

- средний балл в сравнении со средним баллом по школе (за несколько лет), по району, региону, РФ;
  - мониторинг успеваемости и качества знаний обучающихся 9-х, 11-х классов;
  - выявление проблем при подготовке к ОГЭ и ЕГЭ.

## Рекомендации учителям-предметникам по подготовке обучающихся к сдаче русского языка и математики (обязательных <u>предметов) в формате ОГЭ и ЕГЭ</u>

- 1. Вводить в планы уроков по математике, русскому языку задания по отработке навыков устного счета и орфографической зоркости, основных формул курса математики.
- 2. Активно включать в работу текстовые задачи, на проценты, на работу, на движение, на ис-

пользование арифметической и геометрической прогрессии и т.д.

- 3. Практиковать текущий контроль в форме тестирования на уроке и в форме компьютерного тестирования.
- 4. Тренировать обучающихся на постепенное увеличение объема и сложности заданий, на скорость выполнения заданий, на поиск оптимальных путей решения задач, на формулировки заданий, представленных в материалах ЕГЭ.
- 5. Использовать при подготовке обучающихся к ОГЭ и ЕГЭ новые формы работы с дидактическим материалом: тренинги, репетиционные экзамены и др.
- 6. Приучать выпускников к внимательному чтению и неукоснительному выполнению инструкций, использующихся в материалах «смысловое чтение», к четкому, разборчивому письму.
- 7. Учить обучающихся заполнять бланки ЕГЭ и ОГЭ.
- 8. Вести мониторинг успешности усвоения тем, проводить самостоятельные, контрольные и репетиционные работы по предмету в форме и по материалам ОГЭ и ЕГЭ размещенных на (ФИПИ).
- 9. Своевременно знакомить под роспись с результатами обучающихся и их родителей.

Организаци	я разъяснительной работы с выпускниками и родителями выпускников
Сентябрь- октябрь	Проведение родительских собраний, размещение информации на официальном сайте школы и регулярная актуализация информации на нем
Ноябрь	Проведение родительских собраний Участие в городских мероприятиях по вопросам организации ГИА в 2025 году
Декабрь	Проведение консультаций для родителей выпускников по выбранным обучающи-
Январь	Проведение консультаций для родителей выпускников с ОВЗ, для родителей выпускников, которые по медицинским показаниям сдают ГИА в щадящем режиме
Февраль - март	Проведение родительских собраний и консультаций для родителей Памятка о правилах проведения ЕГЭ в 2025 году (для ознакомления участников ЕГЭ/ родителей (законных представителей) под подпись

### Подготовка и организация ГИА

Мероприятие	Срок	Ответственный
Информировать участников образовательных отношений об изменениях в нормативной правовой базе ГИА	Сентябрь	Заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Обновить информацию о порядках проведения ГИА на информационном стенде и странице «Государственная итоговая аттестация» на сайте школы	До 2 сентября	администратор сайта Коваль Е.В.
Информировать обучающихся о датах проведения итогового сочинения (изложения), порядке его проведения и проверки, сроках и местах регистрации для участия в итоговом сочинении	До 6 ноября	заместитель директора по УВР Топилина Г.М., администратор сайта Коваль Е.В.
Провести итоговое сочинение (изложение) для обучающихся по ООП СОО	первая среда декабря, первая среда февраля и вторая	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.

	среда апреля	
Информировать обучающихся о сроках проведения ГИА-9, сроках и местах подачи заявлений об участии в ГИА-9	до 1 февраля 2024	заместитель директора по УВР Топилина Г.М., администратор сайта Коваль Е. В.
Провести итоговое собеседование по русскому языку для обучающихся по ООП ООО	вторая среда февраля, вторая рабочая среда марта, третий понедельник апреля	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.

## 1.1.5. Реализация дополнительных общеразвивающих программ

Мероприятие	Срок	Ответственный		
Организация обучения по дополнительным общеразвивающим программам				
Разработать/скорректировать дополнительные общеразвивающие программы	Март-май	Педагоги дополнительного образования		
Организовать информационную кампанию в целях привлечения детей к обучению по дополнительным общеразвивающим программам	апрель- июль	педагоги дополнительного образования		
Сформировать учебные группы	август, декабрь	педагоги дополнительного образования		
Составить расписаний занятий по реализации дополнительных общеразвивающих программ	август, декабрь	руководитель структур- ного подразделения «Дополнительное обра- зование»		
Организация обучения с применением дистанци	онных образ	вовательных технологий		
Назначить ответственных за информирование и консультирование родителей (законных представителей) обучающихся по переходу на обучение с применением дистанционных образовательных технологий	Сентябрь	Директор		
Актуализировать реестр дополнительных общеразвивающих программ и/или их частей (модулей), реализуемых педагогическими работниками с применением дистанционных образовательных технологий	октябрь, январь, апрель	Заместитель директора по BP Зинченко Р. Н.		
Актуализировать дополнительные общеразвивающие программы	ноябрь — декабрь	педагоги дополнительного образования		
Подготовить план организации образовательного процесса по дополнительным общеразвивающим	декабрь	педагоги дополнительного		

программам в случае перехода на обучение с применением дистанционных образовательных технологий		образования
Определить ресурсы, которые будут применяться при реализации дополнительных общеразвивающих программ с применением дистанционных образовательных технологий	декабрь	педагоги дополнительного образования
Оформить подраздел «Дистанционное обучение по дополнительным образовательным программам» на сайте школы	январь	Заместитель директора по ВР Зинченко Р. Н.

## 1.1.6. Охрана и укрепление здоровья обучающихся

Мероприятие	Срок	Ответственный			
Организационные мероприятия					
Составить план профилактических прививок обучающихся на текущий учебный год	Сентябрь	Медицинский работник			
Составить заявки на приобретение мебели, наглядных пособий, оборудования и технических средств обучения для учебных кабинетов	январь-февраль	заместитель директора по УВР Халилова А. А.			
Организовать работу лагеря с дневным пребыванием детей	март-август	руководитель лагеря, заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н.			
Собрать согласия родителей (законных представителей) на закаливание воспитанников лагеря с дневным пребыванием детей	конец мая- начало июня	медицинский работник, руководитель лагеря			
Организация здоровьесберегающего	о образовательног	го процесса			
Обеспечить соблюдение требований к объемам домашних заданий	В течение года	Заместитель директора по УВР Халилова А.А.			
Организовать разнообразное и качественное школьное питание обучающихся	в течение учебного года	директор, ответ- ственный за органи- зацию питания			
Организовать питьевой режим обучающихся	в течение учебного года	директор, ответ- ственный за органи- зацию питания			
Организовать расстановку мебели в соответствии с ростовыми и возрастными особенностями обучающихся и нормами СанПиН 1.2.3685-21	июль-август	Специалист по АХО			
Лечебно-профилактическая работа					

Организовать и провести социально- психологическое тестирование обучающихся 7— 11-х классов	Сентябрь– ноябрь	Заместитель директора по ВР Зинченко Р. Н., педагог-психолог Анистратова И.С.			
Провести профилактический осмотр обучающихся на кожные заболевания и педикулез	ежемесячно, по- сле каникул, бо- лезни и отсут- ствия по другим причинам	медицинский работник			
Обеспечить своевременную постановку профилактических прививок обучающимся	по отдельному плану	медицинский работник			
Организовать обследования на раннее выявление туберкулеза	один раз в год	медицинский работник			
Организовать профилактику травматизма среди обучающихся, учет и анализ всех случаев травм	в течение учебного года	медицинский работник			
Обеспечить профилактику близорукости (контроль ношения очков, правильное рассаживание обучающихся за ученическими столами, упражнения для глаз, использование офтальмотренажера)	в течение учебного года	медицинский работник			
Спортивно-оздоровит	Спортивно-оздоровительная работа				
Проводить утреннюю гимнастику перед первым уроком		Классные руководители			
	R TAILAILIA	10			
Проводить динамические паузы и физкультминутки на уроках, подвижных школьных переменах	В течение учебного года	педагоги			
нутки на уроках, подвижных школьных переме-					
нутки на уроках, подвижных школьных переменах	учебного года				
нутки на уроках, подвижных школьных переменах Организовать конкурс «Самый здоровый класс» Организовать конкурс «Лучший спортсмен	учебного года сентябрь	педагоги  заместитель директора по ВР Зинченко			
нутки на уроках, подвижных школьных переменах  Организовать конкурс «Самый здоровый класс»  Организовать конкурс «Лучший спортсмен школы»	учебного года  сентябрь  апрель  1 раз в четверть	педагоги  заместитель директора по ВР Зинченко			
нутки на уроках, подвижных школьных переменах  Организовать конкурс «Самый здоровый класс»  Организовать конкурс «Лучший спортсмен школы»  Организовать дни здоровья	учебного года  сентябрь  апрель  1 раз в четверть	педагоги  заместитель директора по ВР Зинченко			
нутки на уроках, подвижных школьных переменах  Организовать конкурс «Самый здоровый класс»  Организовать конкурс «Лучший спортсмен школы»  Организовать дни здоровья  Санитарно-просветите Обновлять информационные материалы в угол-	учебного года  сентябрь апрель  1 раз в четверть  ельская работа	педагоги  заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н.			
нутки на уроках, подвижных школьных переменах  Организовать конкурс «Самый здоровый класс»  Организовать конкурс «Лучший спортсмен школы»  Организовать дни здоровья  Санитарно-просветите Обновлять информационные материалы в уголке здоровья	учебного года  сентябрь апрель 1 раз в четверть ельская работа В течение года	педагоги  заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н.  Медицинский работник			

## 1.1.7. Сопровождение обучающихся-детей ветеранов (участников) СВО

Мероприятие	Срок	Ответственный
Формирование системы информирования обучающихся-детей ветеранов (участников) СВО, членов их семей о дополнительных ресурсах оказания комплексной помощи семьям ветеранов (участников) специальной военной операции (далее – СВО)	Сентябрь	Директор Арабджиева Л.У.
Разработка памяток и/или буклетов для родителей и обучающихся по вопросам предоставления мер социальной поддержки в сфере образования и иных видов помощи обучающимся, родители (законные представители) которых являются ветеранами (участниками) СВО	Октябрь, февраль	Педагог библиотекарь Ибадуллаева З.М., заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Организация межведомственного взаимодействия для оказания необходимой помощи и поддержки детей, родители (законные представители) которых являются ветеранами (участниками) СВО	Ноябрь	Директор Арабджиева Л. У.
Мониторинг психологического состояния детей ветеранов (участников) CBO	В течение года (при наличии согласия родителей)	Педагог-психолог Анистратова И.С.
Оказание адресной психологической помощи детей ветеранов (участников) СВО	В течение года (по запросу)	Педагог-психолог Анистратова И.С.

1.1.8. План работы школы по предупреждению неуспеваемости

No	Мероприятия	Сроки	Ответственные
1.	Проведение контрольного среза знаний учащихся класса по основным разделам учебного материала предыдущих лет обучения с целью определения фактического	Сентябрь	Учителя - предметники
2.	Выявление причин неуспеваемости уча- щихся через встречи с родителями, беседы со школьными специалистами: классным руководителем, педагогом- психологом, врачом и обязательно с самим ребенком.	Сентябрь	Учителя - предметники
3.	боты по ликвидации пробелов в знаниях	Сентябрь, далее корректировать по мере необходимости	Учителя - предметники

4.		В течение учебного года	Учителя - предметники
	Использование дифференцированного и личностно-ориентированного подхода к организации самостоятельной работы на уроке и к подбору домашнего задания. Включение посильных индивидуальных заданий. Создание ситуаций успеха на уроках.		
5.	Ведение тематического учета знаний слабоуспевающих учащихся класса.	В течение учебного года	Учителя - предметники
6.	Организация индивидуальной работы со слабым учеником учителями предметни-ками	В течение учебного года	Учителя - предметники
7.	Проведение малых педагогических неуспеваемости в школе	В течение учебного года	Зам. директора по УВР
8.	Проведение заседаний МО учителей- предметников по профилактике неуспева- емости	1 раз в четверть	Руководители МО
9.	Проведение педагогических советов по предварительной успеваемости учащихся	1 раз в четверть	Зам. директора по УВР
10.	Работа с родителями неуспевающих учащихся: своевременное информирование родителей о неуспеваемости; индивидуальная беседа, проведение родительского собрания с приглашением всех учителей предметников с целью определения уровня взаимодействия учителя -предметника с классным руководителем, родителями учащихся в решении задач по успешности обучения детей	В течение учебного года	Классные руководители
11.	Контроль посещаемости слабоуспевающих учащихся индивидуально-групповых, консультативных занятий	В соответ- ствии планом ВШК	Зам. директора по УВР
12.	Контроль ведения слабоуспевающими учащимися тетрадей.	В течение учебного года	Зам. директора по УВР
13.	Наблюдение за работой учителя на дополнительных занятиях с целью изучения методов и приёмов вовлечения учащихся с низкой учебной мотивацией к внеурочной деятельности и выявления отношения этих ребят к дополнительным занятиям по предмету	(по необходимо- сти)	Зам. директора по УВР

14.	Отчет о работе учителя со слабоуспеваю-	май	Зам. директора по УВР
	щими учащимися		
15.	Организация дополнительных учебных	Весенние,	Учителя-предметники
	занятий в каникулярное время со слабо-	осенние, летние	
	успевающими учащимися	каникулы	

1.1.9. Деятельность педколлектива, направленная на улучшение образовательного процесса

	процесса		1_			
№	Основные направления деятельности	Сроки	Ответственные			
п/п						
Рабо	Работа по преемственности начальной, основной и средней школы.					
1.	Обеспечение преемственности образования, адаптации учащихся 5 класса	Сентябрь	Учителя - предметники			
2.	Анализ адаптации учащихся 1 класса к школе, в 5 классе, в 10 классе.	Октябрь	Педагог - психолог			
3.	Посещение учителями начальной школы уроков в 5-ых классах.	Сентябрь октябрь	Учителя начальных классов			
4.	Посещение учителями будущего 5 класса уроков в 4 классе.	Март - апрель	Учителя - предметники			
5.	Мониторинг учебной деятельности учащихся 4 класса.	Февраль - март	Руководитель МО			
	Дифференциация обучения.					
1.	Выявление обучающихся с низкой мотивацией к процессу обучения. Проведение индивидуальных консультаций по предметам	Сентябрь	Зам. директора по УВР			
2.	Создание банка данных «Одаренные дети».	Сентябрь	Зам. директора по УВР			
3.	Работа с неуспевающими и слабоуспевающими обучающимися (по отдельному плану).	В течение года	Зам. директора по НМР			
4.	Собеседование с вновь прибывшими учащимися. Работа по их адаптации к условиям обучения в образовательном учреждении.	Октябрь	Кл. руководители			
5.	Подготовка и участие учащихся в школьных и районных олимпиадах.	По графику	Учителя - предметники			
6.	Выбор и подготовка тем к научным конференциям учащихся	Ноябрь	Учителя - предметники			
	Организация дополнительных индивидуальных консультаций по предметам с целью подготовки обучающихся к государственной	Февраль - май	Учителя - предметники			
	Внеурочная деятельность					
1.	Комплектование групп внеурочной деятельности и секций	Сентябрь	Руководители групп и секций			
2.	Охват детей «группы риска» досуговой деятельностью.	Октябрь	Кл. руководители			

#### 1.1.10. Профориентационная работа.

Профориентационная работа в школе проводится с целью создания условий для осознанного профессионального самоопределения учащихся, посредством популяризации и распространения знаний в области профессий, профессиональной пригодности, профессионально важных качеств человека и профессиональной карьеры, строится на основе личностного восприятия мира профессии, приближенного к кругу профессий ближайшего окружения (родителей, знакомых, профессиональной карты города, региона), путем расширения представления о мире профессий. Для решения этой задачи используются формы и методы организации учебно - воспитательной деятельности, соответствующие возрастным особенностям учащихся.

Профессиональная ориентация в школе включает в себя следующие компоненты: профессиональное просвещение, развитие профессиональных интересов и склонностей, профессиональную консультацию, социально - профессиональную адаптацию.

План профориентационной работы на 2024-2025 учебный год

	11лан профориентационнои расоты на 2024-2025 учесный год				
№	Содержание работы	Сроки	Ответственный		
п/п					
1	Обновление сменных стендов в рекреации школы	в течение 2024- 2025 учебного года	Руководитель МО классных рук-лей		
2	Знакомство с образовательными учреждениями («Ярмарка рабочих мест», День открытых дверей, встречи с представителями)	в течение 2024- 2025 учебного года	Классные		
	Проведение экскурсий на предприятия, места работы родителей школьников	в соответствии планами классных руководителей			
4	<ul> <li>Внеклассная работа по профориентационной деятельности (классные часы, праздники, беседы, игры, тренинги и т.д.).</li> <li>КТД «Я учусь выбирать», «Выбор профессии- твой выбор», 8 кл.</li> <li>КТД «Выбирая профессию - выбираем образ жизни», «Выбор профессии - путевка в жизнь» 9 кл.</li> <li>Конкурс сочинений «Кем я хочу быть» 8 кл.</li> </ul>	в соответствии с планами классных руководителей Ноябрь	Классные руководители		
5	Создание проекта «Все профессии нужны, все профессии важны»	Май 2025	Кл. руководители 5- 8 классов		
6	Отражение работы по профориентации на странице сайта	В течение года	Кл. руководители		
7	Пополнение библиотечного фонда литературой по профориентации	В течение года	Библиотекарь		
	Организация сотрудничества с службами, ведущими профориентационную деятельность	В течение года	Классные руководители		

0	Прородония подитод окуу ооброний для иноникая 1	В течение года	Классные
	1	Б течение года	Классные
	11 классов «Роль семьи в профессиональном само-		руководители
	определении»		
10	Консультации родителей по вопросам профориента-	По мере	Замдиректора по
	ции	поступления заявок	УР Кл. руководите-
11	Организация выставки рисунков «Профессия моего	Ноябрь	Классные
	папы». Конкурс рисунков «Профессия моей мамы».		руководители 1-4
12	Организация занятий и тестирований по вопросам	По мере	Психолог
	профориентации	необходимости	
1.1.	11. Инновационная деятельность		
1.	Участие групп внеурочной деятельности и секций в	В течение года	Руководители групп
	подготовке и проведении школьных коллективных		и секций
	творческих дел (по отдельному плану).		

## 1.2. Работа с родителями (законными представителями) обучающихся 1.2.1. График взаимодействия и консультирования

Мероприятие	Срок	Ответственный			
Организационные мероприятия					
Сбор согласий/отказов (информированное добровольное согласие на медицинское вмешательство или отказ от медицинского вмешательства, согласие на обработку персональных данных родителя и обучающихся, согласие на участие обучающихся от 13 до 18 лет в социальнопсихологическом тестировании, на логопедическое сопровождение ребенка и т.п.)	Сентябрь	Директор, медработник,			
Сбор заявлений (о праве забирать ребенка из школы, о предоставлении горячего питания, мер социальной поддержки, зачислении в группу продленного дня и т.п.)	сентябрь	заместитель директора по УВР, классные руководители 1-11 классов			
Посещение семей обучающихся, состоящих на различных видах учета	1 раз в четверть	классные руководители 1-11 классов			
Персональные встречи с представителями администрации школы	в течение года	директор, замести- тель директора по УВР, педагоги			
Рассылка информации по текущим вопросам и общение в родительских чатах	в течение года	классные руководители 1-11 педагоги			
Родительский мониторинг организации питания обучающихся (посещение столовой, изучение документов по организации питания и т.п.)	в течение года (при наличии за- явок)	ответственный по питанию Зинченко Р. Н.			
Создание условий для участия семей в обеспечении информационной безопасности детей					

Лекторий «Возможности услуги "Родительский контроль"»	Сентябрь, апрель	Учитель информатики, психолог
Круглый стол «Компьютерная безопасность детей»	октябрь, май	учитель информатики
Родительское собрание на тему: «Приоритет- ность прав и обязанностей родителей (законных представителей) в обеспечении информацион- ной безопасности детей»	ноябрь	классные руководители
Индивидуальные консультации с родителями, чьи дети используют запрещенные сайты, литературу	в течение года	заместитель директора по УВР Халилова А. А.
Создание условий для участия семей в в	оспитательном пр	оцессе школы
День открытых дверей	Май	Заместитель директора по УВР Тоилина Г.М., специалист по АХО Корбут Л.М.
Открытые уроки/занятия для родителей	1 раз в четверть	классные руководители 1-11 классов
Привлечение родителей – специалистов для проведения лекций с родителями	сентябрь, март	Директор Арабджиева Л У.
Опубликование информации по текущим вопросам на официальном сайте школы	в течение года	заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Организация праздничных и воспитательных совместных с обучающимися мероприятий	по календарному плану воспита- тельной работы	заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Организация совместных с обучающимися акций:  • «Благоустройство школы»;	октябрь, апрель	заместитель директора по ВР Зинченко Р. Н.
• «Посади дерево»	май	
Мониторинговые м	ероприятия	
Анкетирование по текущим вопросам:  - удовлетворенность организацией питания обучающихся;	Сентябрь	Классные руководители 1-11 классов
• – оценка работы школы	Май	
Опросы:	Август	Заместитель директора по УВР Топилина Г.М., Халилова

• способы взаимодействия с работниками школы Август		A.A.
Консультирование и	просвещение	
Обеспечить групповое консультирование:	Ежемесячно	
• «Формирование основ культуры здоро- вья у обучающихся»;	сентябрь	
• «Организация свободного времени под- ростка»»;	ноябрь	Заместитель директора по ВР Зинчен-
• «Особенности переходного возраста. Профилактика нервных срывов, утомляемости, курения и других вредных привычек» (для родителей обучающихся 7 – 9 классов);	тых срывов, утом- других вредных декабрь	
• «Компьютер и дети»		
Подготовка и вручение раздаточного материала:	сентябрь	классные руководители 1-11
• правила фото- и видеосъемки в школе;	сентябрь	классов
• безопасное лето	ое лето май	
Проводить индивидуальное консультирование по результатам диагностических мероприятий	в течение года	Педагог-психолог Анистратова И. С.

## 1.2.2. План общешкольных и классных (в том числе параллельных) родительский собраний

Тема	Срок	Ответственный			
Общешкольнь	Общешкольные родительские собрания				
Результаты работы школы за прошед- ший учебный год и основные направ- ления учебно-воспитательной дея- тельности в предстоящем	Сентябрь	Директор, заместитель директора по УВР Топилина Г.М., заместитель директора по ВР Анистратова И. С.			
Успеваемость обучающихся в первом полугодии учебного года	декабрь	заместитель директора по УВР Топилина Г.М., директор Арабджиева Л.У., педагог-психолог Анистратова И.С.			
Организация отдыха, оздоровления и занятости обучающихся в период летних каникул	май	директор, заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н., медсестра			
Классные родительские собрания					

1 класс: «Адаптация первоклассников к обучению в школе»		Классный руководитель Рощина Л.В., педагог-психолог Анистратова И.С.
2 класс: «Система и критерии оценок во 2 классе»		классный руководитель Петрук Т.В.
1—4 классы: «Профилактика ДДТТ и соблюдение правил дорожного движения»		классные руководители 1–4-классов, инспектор ГИБДД (по согласованию)
5 класс: «Адаптация обучающихся к обучению в основной школе»	1-я чет-	классный руководитель Ибадуллаева З.М., педагог-психолог Анистратова И.С.
6 класс: «Культура поведения в конфликте»	верть	классный руководитель Абдураманова Э.З., педагог-психолог Анистратова И.С.
7 класс: «Особенности учебной дея- тельности подростков»		классный руководитель Халилова А.А.
8 класс: «Юношеский возраст и его особенности. Возможные "кризисы" переходного возраста»		классный руководитель Невельска С.В., педагог-психолог Анистратова И.С.
9 и 11 классы: «Профессиональная направленность и профессиональные интересы»		классные руководители Анистратова И.С., Соколова А.А.
1–11 классы: «Безопасность детей в период праздников и зимних каникул»		классные руководители 1–11 классов
1–11 классы: «Причины снижения успеваемости обучающихся и пути их устранения	2-я четверть	классные руководители 1–11 классов, педагог-психолог
9 и 11 классы: «Об организации и проведении государственной аттестации выпускников»		заместитель директора по УВР, клас- сные руководители 9 и 11 классов Анистратова И.С., Соколова А.А
1–11 классы: «Профилактика интернет-рисков и угроз жизни детей и подростков»		классные руководители 1–11-го клас- сов, педагог-психолог
4 класс: «Возрастные особенности обучающихся»		классный руководитель Ваапова Л.Р., медсестра
5–9 классы: «Профилактика зависимо- стей детей»	3-я четверть	классные руководители 5-9-классов
10 класс: «Профессиональное само- определение обучающихся»		классный руководитель Невельская Е.А.
9 и 11 классы: «Нормативно-правовые основы проведения государственной итоговой аттестации»		классные руководители 9 и 11 классов Анистратова И.С., Соколова А.А

	I		
8–11 классы: «Социально- психологическое тестирование обуча- ющихся»		классные руководители 8–11 классов Невельская С.В., Невельская Е.А., Анистратова И.С., Соколова А.А	
7 и 8 классы: «Профилактика правонарушений»	4-я	Классные руководители Халилова А.А., Невельская С.В., инспектор по делам несовершеннолетних (по согласованию)	
9 класс: «Помощь семьи в правильной профессиональной ориентации ребенка»	четверть	классный руководитель Анистратова И.С.	
1–11 классы: «Результаты обучения по итогам учебного года»		классные руководители 1-11-классов	
9 и 11 классы: «Подготовка к ГИА и выпускному»		классный руководитель Анистратова И.С., Соколова А.А	
Параллельные классные родительские собрания			
4 «класс: «Подготовка к выпускному» Май		Классный руководитель Ваапова Л.Р.	
Собрания для родит	елей будуш	их первоклассников	
Организационное собрание для родителей будущих первоклассников	Апрель	Директор Арабджиева Л.У., классный руководитель Рощина Л.В.	
Профилактика трудной школьной адаптации. Ребенок в среде сверстников (психолого-педагогические аспекты)	июнь	директор Арабджиева Л.У.,, классный руководитель Рощина Л.В., педагог-психолог Анистратова И.С.	
Особенности содержания начального общего образования. УМК, используемые в 1-м классе		директор Арабджиева Л.У., классный руководитель Рощина Л.В.	

## 1.3. Методическая работа

## 1.3.1. План организационно-методических мер

Мероприятие	Срок	Ответственный	
Формирование методической среды			
Обеспечить подписку на тематические журналы и справочные системы	Сентябрь, май	Заместитель директора по УВР Топилина Г.М.	
Организовать закупку новинок методической литературы	октябрь, январь	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.	
Оснастить учительскую наглядно- дидактическими и учебными пособиями для успешной реализации основных образовательных программ	в течение года	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.	

Аналитическая работа			
Подвести итоги деятельности школы за прошедший учебный год	Июнь	Заместитель директора по УВР Топилина Г.М.	
Определить ключевые направления работы школы на предстоящий учебный год	июнь— июль	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.	
Работа с докуме	нтами		
Разработать положения и сценарии мероприятий для обучающихся	Октябрь, апрель	заместитель директора по УВР, учителя Топилина Г.М.	
Подготовить цифровые материалы для проведения уроков с использованием дистанционных образовательных технологий	в течение года	заместитель директора по УВР Топилина Г.М., учи- теля	
Уточнить:			
<ul> <li>график повышения квалификации и аттестации педагогических работников;</li> </ul>		заместитель директора по УВР Халилова А.А.	
- график аттестации педагогических работников на соответствие занимаемой должности			
Провести экспертизу документов, подготовленных педагогическими работниками (рабочих программ, планов работы с детьми и т.п.)	в течение года	заместитель директора по УВР Топилина Г.М., Ха- лилова А.А.	
Работа с педагогическими работниками			
Определить темы по самообразованию педагогических работников, оказать помощь в разработке планов профессионального развития	Сентябрь	Заместитель директора по УВР Топилина Г.М.	
Сопровождать молодых педагогических работников, вновь поступивших на работу педагогических работников	в течение года	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.	
Организовать индивидуальную работу с педагогическими работниками по запросам	По запросам	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.	
Принять участие в вебинаре «Электронное и дистанционное обучение: новшества и актуальные ответа на вопросы педагогов»	Сентябрь	Заместитель директора по УВР Халилова А.А., пе- дагоги	
Подготовить цифровые материалы для проведения уроков с использованием дистанционных образовательных технологий	Сентябрь, январь	Заместитель директора по УВР Халилова А.А., пе- дагоги	
Индивидуальная работа с педагогическими работниками по вопросам применения в работе постановления Правительства РФ от 11.10.2023 № 1678	По запросам	Заместитель директора по УВР Халилова А.А.	

## 1.3.2. План методической работы школы на 2024-2025 учебный год Методическая тема:

«Создание условий для формирования функциональной грамотности участников образовательных отношений в условиях образовательного пространства школы»

**Цель:** повышение качества образования через непрерывное развитие учительского потенциала, повышение уровня профессионального мастерства и профессиональной компетентности педагогов для успешной реализации  $\Phi\Gamma$ ОС второго поколения и воспитания личности, подготовленной к жизни в высокотехнологичном, конкурентном мире, освоение педагогами инновационных технологий обучения.

#### Задачи:

- Совершенствовать условия для реализации ФГОС начального образования (НОО обновлённое содержание) и ФГОС основного общего образования (ООО обновлённое содержание), совершенствовать качество обученности выпускников на ступени среднего общего образования (СОО).
- Создать условия (организационно-управленческие, методические, педагогические) для обновления основных образовательных программ НОО, ООО и СОО образовательного учреждения, включающих три группы требований, в соответствии с Федеральным государственным стандартом нового поколения.
- Совершенствовать методический уровень педагогов в овладении новыми педагогическими технологиями (НСУР- национальная система учительского роста).
- Активизировать работу по выявлению и обобщению, распространению передового педагогического опыта творчески работающих педагогов.
- Совершенствовать систему мониторинга и диагностики успешности образования, уровня профессиональной компетентности и методической подготовки педагогов.
- Обеспечивать методическое сопровождение работы с молодыми и вновь принятыми специалистами.
  - Развивать ключевые компетенции учащихся на основе использования современных педагогических технологий и методов активного обучения.

МО учителей школы.

№	МО учителей по предметам.	Методическая тема
1.		«Повышение эффективности образовательного процесса посредством применения на уроках современных образовательных технологий и совершенствование профессионального уровня и педагогического мастерства учителя»
	Естественно-математический цикл	«Пути повышения качества образования в условиях реализации ФГОС»
3.	Начальные классы	Организация учебного процесса путем внедрения активных методов обучения, направленны на развитие метапредметных компетенций и качества образования в начальной школе».

План проведения методических советов

Nº	Тематика заседаний МС школы	Время	Ответственные
п/п		проведения	
1.	Рассмотрение и утверждение состава МС, плана работы МС на новый учебный год.	Август	Зам. директора по УВР,
	Подведение итогов методической работы за 2023-2024 учебный год.		руководители МО
	Изучение и утверждение планов работы предметных МО школы на 2024-2025 учебный год.		
	Рассмотрение программ учебных предметов.		
	Рассмотрение внесений изменений в программы учебных предметов по отдельным предметам.		
	Организация экспертизы календарно-тематического планирования по предметам.		
	Организация курсовой переподготовки учителей (уточнение списка педагогов, оформление заявки в КРИП-		
	ПО).		
	Организация взаимодействия по обеспечению преем-		
	ственности и непрерывности образования (адаптация учащихся 1-ых, 5-ых, 10-ого классов).		
2.		Ноябрь	Зам. директора по
	ного процесса в условиях реализации обновлённых ФГОС НОО и ФГОС ООО.		УВР, руководители МО
	Применение современных подходов к организации об-		
	разовательного процесса в условиях реализации ФГОС третьего поколения.		
	Анализ проведения школьного этапа предметных олимпиад, в т.ч. на платформе «Сириус».		
	Подготовка и участие в муниципальном этапе Всероссийской олимпиады школьников по предметам.		
3.	Методическое сопровождение процесса формирования функциональной грамотности обучающихся	Январь	Зам.
	Организация методического сопровождения.		директора по УВР,
	Позиции и приемы формирования функциональной грамотности обучающихся		руководители МО
4.	Качество образования и возможности его повыше-	Апрель	
	ния как условие создания современной образова-		Зам.
	тельной среды		директора по УВР,
	Модернизацию системы обучения в школе путем изучения теории по вопросу требований к современному уро-		руководители
	ку Использование информационных технологий при про-		MO
	ведении уроков с учетом имеющейся в школе матери-		
	ально-технической базы: рабочего места учителя, ин-		
	терактивной доски		
	Работа со слабоуспевающими обучающимися.		
5.	Анализ результатов методической работы школы за	Май	Зам.
	2024-2025 уч. год, состояние работы по повышению		директора по УВР,
	квалификации учителей.	l	

Подведение итогов работы МО. Анализ работы по темам самообразования педагогов. Подведение итогов аттестации, курсовой подготовки педагогических кадров школы за учебный год. Рассмотрение плана работы методического совета на 2024-2025 учебный год. Организация работы по аттестации педагогов школы. Организация и методическое сопровождение участия учителей в конкурсах педагогического мастерства различного уровня. Организация работы с обучающимися, имеющими неудовлетворительные результаты знаний по предметам. Организация и проведение занятий с высокомотивированными обучающимися. Изучение нормативной и методической документации по вопросам образования. Внедрение в практику работы школы результатов научных исследований и новых педагогических технологий. Создание условий для саморазвития учителей, профессионального совершенствования посредством осуществления самообразовательной деятельности. Работа по выявлению, изучению, обобщению актуального педагогического опыта учителей. Пополнение методического кабинета учебнометодическими материалами и цифровыми образовательными ресурсами.

руководители МО

#### 1.3.3. Педагогические советы

Тема	Срок	Ответственный
Мониторинг качества успеваемости за 1 четверть	ноябрь	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Итоговое сочинение	ноябрь	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Мониторинг качества успеваемости за 2 четверть	январь	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Итоговое собеседование	февраль	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Анализ результатов ВПР	май	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Мониторинг качества успеваемости за 3 четверть	март	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Отчет о самообследовании	апрель	Директор Арабджиева Л.У.
Допуск обучающихся 9-х и 11-х клас- сов к ГИА	апрель— май	Директор Арабджиева Л.У., заместитель директора по УВР Топилина Г.М.

Анализ образовательной деятельности за прошедший учебный год, перевод обучающихся и задачи на лето	июнь	Директор Арабджиева Л.У., заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Приоритетные направления работы в предстоящем учебном году и начало нового учебного года		Директор Арабджиева Л.У., заместитель директора по УВР Топилина Г.М.

## 1.3.4.Семинары

Мероприятие	Срок	Ответственный
Система оценки достижений планируемых результатов в условиях реализации ФГОС	Октябрь	Заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Формирование профессиональной компетентности педагогических работников в условиях реализации ФОП: проблемы и решение	декабрь	заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Проектные и исследовательские виды деятельности обучающихся в индивидуальной и групповой формах	январь	заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Накопительная система оценивания (портфолио)	февраль	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Формирование метапредметных результатов образования	март	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Подготовка к ГИА	сентябрь- май	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.

## Раздел II. АДМИНИСТРАТИВНАЯ И УПРАВЛЕНЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

## 2.1. Организация деятельности

## 2.1.1. Информационное сопровождение образовательного процесса

Мероприятие	Срок	Ответственный
Заключить договор на комплексную техническую поддержку и сопровождение работы сайта школы	Сентябрь	Директор Арабджиева Л.У.
Провести самообследование, согласовать и опубликовать отчет	с февраля по 20 апреля	Директор Арабджиева Л.У.
Обновлять материалы и сведения на информационных стендах школы	в течение года, но не реже 1 раза в месяц	ответственный за стенды
Вести официальный сайт школы (обновлять информацию, размещать материалы и т. п.)	в течение года (в соответствии с требованиями законодательства	администратор сайта Коваль E.B.
Вести официальную страницу школы в социальной сети ВКонтакте	в течение года	ответственный за госпаблик Невельская Е.А.
Подготовить публичный доклад школы	с июня до 1 августа	Директор Арабджиева Л.У.

## 2.1.2. План организационных мер в рамках проведения Года семьи

Мероприятие	Срок	Ответственный
Всероссийское родительское собрание «Если дружно, если вместе. Здоровье ребенка в наших руках»	Сентябрь 2024	Классные руководители 1–11-х классов
Организация участия во Всероссийском форуме школьных спортивных клубов	Октябрь 2024	Директор Арабджиева Л.У., заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н.
Организация заседаний организационного комитета по реализации Плана основных мероприятий школы, посвященных проведению Года семьи, а также по необходимости его обновления	Ежемесячно	Оргкомитет
Актуализация информации о школьных мероприятиях Года семьи в гос-	В течение 2024 года	Ответственный за стенды школы

паблике школы, на информационном стенде и сайте школы		
Организация и проведение мероприятий в рамках Дней единых действий «#PRОсемью», посвященных Дню отца, Дню пожилого человека, Дню матери, закрытию Года семьи	В течение 2024 года	Заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н., советники директора по воспитанию Змеева О.Н., классные руководители
Конструктивное взаимодействие школы и семей обучающихся для целостного развития личности и успешной социализации обучающихся	В течение 2024 года	Педагоги

## 2.2. Контроль деятельности

## 2.2.1. Внутренняя система оценки качества образования (ВСОКО)

Мероприятие	Сроки	Ответственный
Контроль применения электронного обучения, дистанционных образовательных технологий	1 раз в четверть	Заместитель директора по УВР Ха- лилова А.А.
Контроль реализации ООП НОО, ООП ООО и ООП СОО	1 раз в квартал	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Оценка качества образовательных результатов освоения ООП НОО и ООП ООО, ООП СОО	1 раз в четверть	заместитель директора по УВР То- пилина Г.М., педагоги
Оценка наполнения и обновления ИОС и ЭИОС школы	октябрь, январь и май	заместитель директора по УВР Ха- лилова А.А.
Оценка состояния материальной базы для реализации образовательной деятельности	декабрь, апрель	заместитель директора по УВР Топилина Г.М., специалист по АХО Корбут Л.М.
Оценка соответствия учебников требованиям ФПУ	март	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Мониторинг качества воспитательной работы в 1-11-х классах	январь, май	заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н., классные руководители
Оценка состояния материальной базы для реализации воспитательной деятельности	январь, май	Заместитель директора по ВРЗинченко Р.Н.
Проанализировать состояние сайта школы на соответствие требованиям Рособрнадзора от 04.08.2023 № 1493, оценить актуальность размещенной информации	ежемесячно	Замдиректора по УВР Халилова А.А., технический специалист

Комплексная диагностика обучающих- ся 1-х классов: анкетирование родите- лей, учителей, выполнение работ пер- воклассниками	сентябрь	Заместитель директора по УВР То- пилина Г.М., классные руководи- тели 1-х классов
Стартовая диагностика обучающихся 5- х, 10-х классов		Заместитель директора по УВР Топилина Г.М., классные руководители
Мониторинг библиотечного фонда: определение степени обеспеченности обучающихся методическими пособиями, разработка перспективного плана		Педагог библиотекарь Ибадуллаева 3.М.
Контроль соответствия рабочих программ учебных предметов для 1–11-х классов, календарно-тематического планирования требованиям ФГОС НОО, ООО, СОО и ФОП НОО, ООО, СОО	октябрь	Заместитель директора по УВР То- пилина Г.М., Халилова А.А., руко- водители методических объедине- ний
Проведение анкетирования обучающихся 1–11-х классов по измерению уровня социализации и толерантности	октлоры	Заместитель директора по УВР Халилова А.А., классные руководители
Проведение НИКО, оценка результатов		Заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Оценка динамики показателей здоровья обучающихся (общего показателя здоровья; показателей заболеваемости органов зрения и опорно-двигательного аппарата; травматизма; показателя количества пропусков занятий по болезни; эффективности оздоровления часто болеющих обучающихся)		Заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н., медсестра
Удовлетворенность родителей качеством образовательных результатов — анкетирование, анализ анкет		Заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н., классные руководители
Наблюдение за организацией развития метапредметных умений на занятиях урочной и внеурочной деятельности у обучающихся 1–11-х классов.  Посещение уроков урочных и внеуроч-	ноябрь, декабрь	Заместители директора по УВР Халилова А.А., Топилина Г.М.,
ных занятий, проведение анализа		
Оценка показателей для проведения са- мообследования, заполнение табличной части отчета		Рабочая группа по подготовке отчета по самообследованию
Определение уровня владения учителями современных образовательных тех-		Заместители директора по УВР Халилова А.А., Топилина Г.М.,

нологий и использование их в учебновоспитательном процессе.		
Изучение технологических карт, планов урочных и внеурочных занятий, их посещение		
Рубежный контроль уровня освоения ООП в части предметных результатов обучающихся 1–11-х классов		Заместители директора по УВР Халилова А.А., Топилина Г.М.,
Определение уровня владения педагогами дополнительного образования современных образовательных технологий и использование их в учебновоспитательном процессе.	январь	заместитель директора по BP Зинченко Р. Н.
Изучение планов урочных и внеурочных занятий, их посещение		
Оценка состояния библиотечного фонда, наглядно-методических пособий	февраль	Педагог библиотекарь Ибадуллаева З.М., заместитель директора по УВР Халилова А.А., специалист по АХО Корбут Л.М.
Оценка состояния учебных помещений на соответствие требованиям ФГОС общего образования		Заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Контроль реализации/освоения рабочих программ учебных предметов в 1–11-х классах		Заместитель директора по УВР То- пилина Г.М., руководители мето- дических объединений
Опрос обучающихся и родителей об организации дополнительного образования: удовлетворенность, набор программ, актуальный запрос	март	Заместитель директора по BP Зинченко Р.Н.
Опрос родителей об удовлетворенности качеством образования		Заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н., классные руководители
Проведение НИКО, оценка результатов		Заместитель директора по УВР Топилина Г.М.,
Проведение анкетирования обучающихся 1–4-х классов по измерению уровня социализации и толерантности	апрель	Заместитель директора по ВР Зинченко Р. Н., классные руководители
Рубежный контроль уровня освоения ООП в части предметных и метапредметных результатов обучающихся 5–7-х классов		Заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Оценка выполнения программного материала ООП, программ дополнитель-	май	Заместитель директора по УВР Топилина Г.М.

ного образования		
Оценка освоения ООП, программ до- полнительного образования учащимися 1–11-х классов		Заместители директора по УВР Халилова А.А., Топилина Г.М.,
Оценка динамики показателей здоровья обучающихся (общего показателя здоровья; показателей заболеваемости органов зрения и опорно-двигательного аппарата; травматизма; показателя количества пропусков занятий по болезни; эффективности оздоровления часто болеющих обучающихся)		Заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н. Медсестра
Анализ результатов ГИА и промежуточной аттестации по итогам учебного года		Заместитель директора по УВРТо- пилина Г.М.
Анализ выполнения рабочих программ и достижение планируемых результатов обучения	июнь	Заместитель директора по УВР Топилина Г.М., руководители методических объединений
Оценка работы классных руководителей.  Анализ документации и электронных ресурсов, протоколов родительских собраний, собеседований, анкетирования		Заместитель директора по ВР Зинченко Р.Н.

## 2.2.2. Внутришкольный контроль

Объекты, содержание контроля	Сроки	Ответственный
Норматив	вно-правовое напра	вление
Проверка локальных актов, регулирующих образовательные отношения	Июнь-август	Заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Проверка структуры и содержания ООП начального образования на соответствие ФГОС НОО	июнь	руководитель методического объединения
Проверка структуры и содержания ООП основного образования на соответствие ФГОС ООО	июль	заместитель директора по УВР Халилова А.А., Топилина Г.М.,
Проверка структуры и содержания ООП среднего образования на соответствие ФГОС СОО	август	заместитель директора по УВР Халилова А.А., Топилина Г.М.,
Совещание при директоре по вопросу о состоянии ООП и локаль-	август	заместитель директора по УВР Халилова А.А., Топилина Г.М.,

ных актов, регулирующих образо-		
вательные отношения		
Финансово-	экономическое напр -	равление
Проверка трудовых договоров, трудовых книжек, личных дел работников школы на соответствие законодательству и локальным актам школы	Сентябрь-октябрь	Секретарь
Проверка системы оплаты труда, в том числе критериев оценки эффективности деятельности работников, штатного расписания	ноябрь	Главный бухгалтер Кривая В.Н.
Контроль закупочной деятельности: количество и стадийность закупок за полугодие, соблюдение сроков закупки и размещения документации	Декабрь, июль	Главный бухгалтер Кривая В.Н.
Органи	зационное направл	ение
Контроль состояния школы перед началом учебного года – внутренняя приемка	Август	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Мониторинг учебных достижений обучающихся – проведение диагностических мероприятий	октябрь, март– апрель	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Контроль удовлетворенности потребителей (по реализации ООП) — проведение опроса и его анализ	декабрь, июнь	заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Контроль реализации сетевой формы образовательной программы	ноябрь, май	заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Контроль реализации дополнительного образования — мониторинг потребностей потребителя, оценка качества	октябрь— монито- ринг, июнь— оцен- ка качества	заместитель директора по УВР Зинченко Р.Н.
Контроль воспитательной работы и проведения профилактических мероприятий в школе	июнь	заместитель директора по ВРЗинченко Р.Н.
Контроль эффективности деятельности органов управления	каждое заседание управляющего совета	директор
Мероприятия по производственному контролю	по плану производственного контроля	директор

Оформление и утверждение аналитической справки по итогам внутришкольного контроля за год	август	директор		
Кад	тровое направление	)		
Контроль повышения квалификации работников	В течение года	Заместитель директора по УВР Халилова А.А.		
Проведение анализа уроков по ФГОС	апрель	заместитель директора по УВР Топилина Г.М., Халилова А.А., руководители методических комиссий		
	декабрь, апрель.			
Контроль оформления учебно-педагогической документации	Каждый месяц – проверка журна- лов успеваемости	заместитель директора по УВР Топилина Г.М., Халилова А.А.		
Информ	Информационное направление			
Совещание – обсуждение итогов ВШК	декабрь, июнь	директор		
Контроль за рассмотрением обращений граждан	в течение года	директор		
Материалы	но-техническое нап	равление		
Контроль за техническим и санитарным состоянием помещений и оснащения организации	В течение года по графикам проверки	Специалист по АХО Корбут Л.М.		
Контроль формирования библио- течного фонда, в том числе обеспе- чения обучающихся учебниками	в течение года по графику проверки	Педагог библиотекарь Ибадуллаева 3.М.		
Контроль функционирования электронных образовательных ресурсов	в течение года	заместитель директора по УВР Халилова А.А.		
Контроль доступа обучающихся к сети интернет	в течение года	учитель информатики		
Контроль состояния материально- технического оснащения образова- тельного процесса: наличие или от- сутствие учебного оборудования, пособий, дидактического материала	в течение года	педагоги, Специалист по АХО Корбут Л.М.		

## 2.2.3. Внешний контроль деятельности школы

Мероприятие	Срок	Ответственный
Подготовка школы к региональному и муниципальному мониторингу реализации	CAUTONI	Директор, заместитель директора по УВР Топилина Г.М.,

<ul> <li>образовательными организациями ФОП:</li> <li>создать рабочую группу для подготовки к мониторингу;</li> <li>провести внутренний промежуточный контроль качества применения в школе ФОП;</li> <li>подготовить акт результатов промежуточного контроля</li> </ul>		Халилова А.А.
Уточнить у учредителя школы порядок и сроки проведения мониторинга реализации ФОП в школе	сентябрь	директор
Подготовить школу к оценке готовности организаций, осуществляющих образовательную деятельность, к началу 2024/25 учебного года.	май-первая половина августа	директор, Специалист по АХО Корбут Л.М.

#### Цели ВСОКО:

- 1. Создание единой системы диагностики и контроля состояния образования в школе, обеспечивающей определение факторов и своевременное выявление изменений, вли-яющих на качество образования.
- 2. Получение объективной информации о состоянии качества образования в школе, тенденциях его изменений и причинах, влияющих на его уровень.
- 3. Определение результативности образовательного процесса, эффективности учебных программ, их соответствия нормам и требованиям стандартов, оценка реализации инновационных введений.
- 4. Обеспечение единого образовательного пространства.
- 5. Поддержание устойчивого развития образовательной системы.
- 6. Принятие обоснованных и своевременных управленческих решений.

#### Задачи ВСОКО:

- 1. Сформировать единую систему аналитических критериев и показателей, позволяющих эффективно реализовывать основные цели оценки качества образования;
- 2. Сформировать ресурсную базу и обеспечить функционирования школьной образовательной статистики и мониторинга качества образования;
- 3. Осуществлять самообследования деятельности школы;
- 4. Определять степень соответствия условий осуществления образовательного процесса государственным требованиям;
  - 5. Определять степень соответствия образовательных программ нормативным требованиям и запросам основных потребителей образовательных услуг;
  - 6. Обеспечить доступность качественного образования;
  - 7. Оценить уровень образовательных достижений учащихся;
- 8. Определить в рамках мониторинговых исследований степень соответствия качества образования на различных уровнях обучения государственным стандартам;
- 9. Содействовать повышению квалификации учителей, принимающих участие в процедурах оценки качества образования.
- В основу модели ВСОКО МБОУ «Далековская средняя школа им. Демуса Б.А.» положены следующие основные принципы:
  - открытость информации о механизмах, процедурах и результатах оценки в рамках

действующего законодательства;

- обеспечение соответствия процедурам и содержанию внешней оценки качества образования;
- выполнение федеральных требований к порядку проведения процедуры самообследования;
  - разделение информационно-диагностической и экспертно-аналитических функций (соответственно мониторинга и системы внутришкольного контроля) в рамках ВСОКО;
  - применение стандартизированного и технологичного инструментария оценки;
- доброжелательность, взаимное уважение, исключение любых проявлений авторитарности и администрирования.

План функционирования внутренней системы оценки качества образования (ВСОКО) на 2024/25 учебный год

Ka N	ества образования	(BCOKO) Ha 202	24/23 учеоный год	4
Объект оценки	Индикаторы	Методы	Ответственные	Форма
		Август		
	Качество обра	азовательных рез	ультатов	
Предметные результаты обучения	Результаты данных ЕГЭ	Анализ результатов ГИА	Заместитель директора	Информационная справка
ooy iciinz	Результаты данных ОГЭ	Анализ результатов ГИА		Информационная справка
	Результаты освоения образовательных программ учащихся 4-х классов за уч. год	Анализ результатов	Заместитель директора	Выступление на ШМО
	Результаты Всероссийских проверочных работ	Анализ результатов	Заместитель директора	Справка
Стартовая оценка качества образовательной деятельности	Образовательная деятельность, контроль соответствия содержания образования требованиям	Диагностика	Заместитель директора	Информационная справка
Работа с одаренными обучающимися	Доля учащихся по- бедителей, призеров олимпиад	Мониторинг, анализ	Заместитель директора	Выступление на педагогическом совете
Работа с потенциальными медалистами (отличниками)	Доля учащихся, обучающиеся только на «5», потенциальные медалисты	Мониторинг, анализ	Заместитель директора	Выступление на педагогическом совете
	Качество реализаци	и образовательно	ой деятельности	
Основные образовательные программы	Учебно - методическое обеспечение	Экспертиза	Заместитель директора	Выступление на педагогическом совете

	Рабочие программы	Экспертиза	Заместитель	Выступление на
	по предметам	1	директора	педагогическом
			,,,	совете
				СОВСТС
	Обеспечение	Экспертиза	Заместитель	Справка
	учебниками		директора, педа-	
			гог-библиотекарь	
Рабочие программы	Соответствие ФГОС	Экспертиза	Заместитель	Выступление на
по предметам			директора	педагогическом
				совете
	Соотрататриа	Оманантира	201/000000000	Decompany
	Соответствие основной	Экспертиза	Заместитель	Выступление на
			директора	педагогическом
	образовательной			совете
	программе		2	70
	Соответствие	Экспертиза	Заместитель	Выступление на
	учебному плану		директора	педагогическом
	школы			совете
Рабочие программы	Соответствие ФГОС	Экспертиза	Заместитель	Выступление на
внеурочной		5 Homep Inou	директора	педагогическом
деятельности	Соответствие запро-	Эконортиза	Заместитель	Выступление на
Achi ettibile tii	*	Экспертиза		педагогическом
	сам со стороны учащихся, родителей		директора	совете
	учащихся (их закон-			СОВСТС
	учащихся (их закон-			
	представителей)			_
	Доля учащихся, за-	Диагностика	Заместители	Выступление на
	нимающихся по		директора	педагогическом
	программам вне-			совете
	урочной деятельно-			
Текущее и	Соответствие целе-	Экспертиза	Директор	Выступление на
перспективное пла-	полагания планиро-		Заместители	педагогическом
нирование школы	вания ФГОС, пред-		директора	совете
	ставленных в основ-			
	ных направлениях			
	Методической рабо-			
Качест	во условий, обеспечи	вающих образов	ательную деятельн	ость
Можетиче	Соответствие МТО	Экспертиза	Директор	Выступление на
Материально	требованиям ФГОС		7-17-11-01	педагогическом
техническое	-r			
обеспечение				совете
Информационно	Соответствие ин-	Экспертиза	Директор	Выступление на
развивающая среда	* *			педагогическом
	методических Усло-			совете
	вий требованиям			
	ФГОС			
	Обеспечение	Экспертиза	Классный	Справка
	учащихся учебной	Экспертиза	руководитель, зав.	Справка
	литературой		библиотекой.	
	Соответствие	Экспертиза	Заместитель	Справка
	Соответствие школьного сайта требованиям	Экспертиза	Заместитель директора по ВР	Справка

Санитарно- гигиенические и эстетические условия	Выполнение требований СанПиНа при организации образовательной деятельности	Контроль	Директор	Выступление на педагогическом совете
Организация горячего питания	Заключение контракта	Экспертиза	Директор, ответственный за питание	Контракт
Первая медицинская помощь	Обеспечение учащихся медицинской помощью	Экспертиза	Директор	Выступление на педагогическом совете
Кадровое обеспечение, повышение квалификации педагогами школы и	У комплектованность педагогическими кадрами	Экспертиза	Директор	Выступление на, педагогическом совете
готовность педаго- гов к прохождению аттестации	Статистика кадрового состава педагогического коллектива	Анализ	Заместитель директора	Выступление на, педагогическом совете
	График прохождения курсов повышения квалификации. График аттестации педагогов (включая соответствие занимаемой должности)	Экспертиза	Заместитель директора	Направление на курсы повышения квалификации
Документооборот и нормативно- правовое обеспечение	Соответствие установленным требованиям и нормативным документам школьной документации	Экспертиза	Директор	Выступление на оперативном совещании
	Соответствие установленным требованиям и нормативным документам личных дел учащихся, классных журналов, журналов внеурочной деятельности	Экспертиза	Директор Заместители директора	Выступление на оперативном совещании
		тябрь-Октябрь зовательных рез	VII LTATOR	
Входящий контроли		Мониторинг	Заместители директора	Справка

Профессиональное самоопределение	Образовательная доля выпускников	Анкетирование	Заместители директора	Информационная справка
	11 класса, посту- пивших в ВУЗы на бюджетные отде- ления			
Работа с потенциальными медалистами (отличниками)	Осуществление контроля за успеваемостью кандидатов на медали	Мониторинг, анализ	Заместитель директора	Справка
	(проверка класс- ных журналов, тет- радей, дневников)	Мануларуну	Заместитель	Divografiya ya
	Результаты участия потенциальных медалистов (отличников) в школьном этапе Всероссийской олимпиады школьников	Мониторинг, анализ	директора	Выступление на педагогическом совете
Контроль за здоровьем учащихся, внедрение в образовательную  Деятельность	Диагностика заболеваний	Наблюдение, анализ	Заместители директора мед. сестра, кл. руководители	Информационная справка
деятельность здоровьесберегающих технологий				
<b>Метапредметные</b> результаты	Уровень усвоения метапредметных результатов результатов татов в соответствии с перечнем образовательной программы школы	Анализ материалов	Зам. директора, кл. руководители	Справка
Классное руководство	Полнота выполнения плана воспитательной работы	Промежуточный контроль	Зам. директора по ВР	Справка
Качество проведения уроков педагогами школы, качество ин- дивидуальной работы педагогов с учащи- мися	ков требованиям ФГОС, реализация	Наблюдение, анализ	Заместители директора	Выступления на заседании ШМО учителей школы
Качество внеурочной деятельности	Соответствие вне- урочной деятельно- сти требованиям ФГОС, реализация системно- деятельностного подхода	Анализ, наблюдение	Зам. директора, классные руководители	Выступления на ШМО классных руководителей

Качество	условий обеспечива	ющих образовател	іьную деятельн	ость
Классные журналы,	Соответствие	Анализ	Заместители	Справка
журналы внеурочной	школьной докумен-		директора	
деятельности, личные	тации положениям			
дела вновь прибывших	об оформлении			
учащихся	электронного клас-			
	сного журнала и			
	журнала внеуроч-			
	ной деятельности			
Комплектование 1 и 10	Наполняемость	Мониторинг	Директор	OO-1
классов, 2- 9, 11	классов, перевод-	Мониторинг	Заместители	00-1
классов, 2- 9, 11	ных классов. Коли-		директора	
классов			директора	
	чество учащихся основной школы,			
	· ·			
	продолжающих обучение в 10 клас-			
	,			
Психолого-	Доля учащихся,	Анкетирование	Педагог-	Информационная
педагогический климат			психолог	справка
в школе	стояние которых			
	соответствует норме		2	TT 1
Развитие системы са-	Доля учащихся,	Анкетирование	Зам. директора	Информация
моуправления и сти-	участвующих в ра-		по ВР	
мулирования системы	боте ученического			
самообразования	самоуправления.			
	Доля родителей,			
	участвующих в			
	работе			
	родительских			
	комитетов, Совета			
	школы			
Контроль за учебной	Соответствие	Анализ	Заместители	Справка
Нагрузкой учащихся	расписания нормам	материалов	директора	
	СанПиНа			
Качество внеурочной	Реализация	Анкетирование,	Зам. директора	Качество
деятельности	системно-	наблюдение		внеурочной
	деятельностного			деятельности
	подхода			
Контроль ведения Тет-	Соблюдение	Мониторинг,	Заместители	Информация
радей учащимися про-	орфографического	анализ	директора	
верка ведения тетрадей	режима учащимися			
контрольных работ				
	условий, обеспечива		льную деятельн	ость
_	Определение уровня		Директор	Справка
ния санитарно-	организации сани-	материалов	ответственный	
гигиенического режи-	тарно-		по ТБ,	
ма и выполнение тех-	гигиенического ре-			
ники безопасности	жима и выполнение			
	техники безопасно-			
	сти			
		Ноябрь		
Предметные	Анализ учебных	Мониторинг,	Заместители	Отчет
результаты обучения	рейтингов классов	анализ	директора	
	по итогам тримест-			
	pa			
	•		•	•

Личностные	Уровень сформиро-	Мониторинг	Классные	Отчет классных
результаты (2-7	ванности планируе-		руководители,	руководителей
классы)	мых личностных		педагог	
D	результатов	3.6	психолог	TT 1
Работа с потенциаль-	Доля учащихся,	Мониторинг	Заместитель	Информационная
ными медалистами	обучающиеся толь-		директора	справка
(отличниками)	ко на «5», потенци-			
	альные медалисты.			
	Отслеживание			
7.6	обучаемости		2	
	Количество пропус-	Анализ	Зам. директора,	Справка
мости учебных занятий	ков и опозданий за		классные	
учащимися	четверть		руководители	
	Посещение уроков	Анализ	Зам. директора	Справка
	учителей, выпуска-			
	ющих медалистов с			
	целью оказания ме-			
	тодической помощи			
	и контроля объек-			
	тивности оценива-			
	ния учащихся			
Ка	чество реализации с	образовательной д	еятельности	
Качество проведения	Соответствие уро-	Наблюдение,	Заместители	Выступление на
уроков педагогами	ков требованиям	анализ	директора	заседании ШМО
школы, качество ин-	ФГОС, реализация			учителей
дивидуальной работы	системно деятель-			j milomini
педагогов с учащимися	ностного подхода			
Контроль объема до-	Соответствие	Анализ	Заместители	Справка, выступ-
машних заданий уча-	нормам СанПиНа	материалов	директора,	ление на заседа-
щихся			руководители	нии МК классных
			ШМО	руководителей
Классное руководство	Полнота, выполне-	Промежуточный	Заместитель	Справка
таласеное руководетво	ния плана, воспита-	контроль	директора	onpublic
	тельной работы	1		
	классными руково-			
	дителями			
Канастра х	условий, обеспечива	เกมเมษาก็ทอวกออาก	 	IOCTL
<u>.</u>	Соответствие орга-	Наблюдение	Директор	
Организация питания	низации питания	Паолюдение	директор	Выступление на
	нормам и требова-			оперативном
	ниям			совещании
Организация просве-	Посещение роди-	Наблюдение	Педагог-	выступление на
тительской и консуль-	тельских собраний,	паолюдение	психолог, зам	заседании ШМО
тативной работы с ро-	протоколы роди-		директора	
дителями учащихся	тельских собраний		дпректора	классных руково-
дитолин у тащихся	15.15ckiik coopaiinin			дителей
	-	T 6		
		Декабрь Вологи и их розуни	TOTOD	
Итоговые контрольные		вательных резули Мониторинг,	Заместители	Справка
работы за полугодие	результатов	анализ	директора	Справка
четверть)	программным	anumin	дпректора	
10120р12)	требованиям			
	1			
•	•	•	•	•

Предметные результаты	Работа с учащими-	Мониторинг,	Классные	Отчет о проведен-
обучения	ся, имеющими	анализ	руководители	ной работе класс-
·	трудности в обуче-			ных руководите-
	нии			лей и учителей
				_
				предметников
Мониторинг посещае-	Количество про-	Анализ	Классные	Справка Выступ-
мости учебных занятий	пусков и опозда-		руководители	ление на совеща-
учащимися	ний за триместр			нии классных ру-
·				ководителей
				ководителен
Удовлетворенность ро-	Доля родителей,	Анкетирование	Педагог-	Справка
дителей качеством обра-	положительно вы-		психолог	Выступление на
зовательных результа-	сказавшихся по			педсовете
тов	вопросам качества			
	образовательных			
D 4	результатов	3.6	2	TT 1
Работа с потенциаль-	Мониторинг вы-	Мониторинг	Заместитель	Информация
ными медалистами (от-	полняемых отлич-		директора	
личниками)	никами и потенци-			
	альными медали-			
	стами контроль-			
	ных, практических, лабораторных и			
	других работ.			
	Организация проб-	Анализ	Заместитель	Справка
	ных экзаменов по		директора,	Выступление на
	предметам в фор-		учителя-	педсовете
	мате ЕГЭ	A	предметники	C
	Посещение уроков	Анализ	Зам. директора	Справка
	учителей, выпус-			
	кающих медали-			
	стов с целью ока- зания методиче-			
	ской помощи и			
	контроля объек-			
	тивности оценива-			
	ния учащихся			
	Результаты уча-	Мониторинг,	Заместитель	Выступление на
	стия потенциаль-	анализ	директора	педагогическом
	ных медалистов		* *	совете
	(отличников) в му-			202010
	ниципальном этапе			
	Всероссийской			
	олимпиады школь-			
	ников			
Кач	ество реализации о	бразовательной д	еятельности	1

IC	C	11-5	2	D
Качество проведения	Соответствие уро-	Наблюдение,	Заместители	Выступления на
уроков педагогами	ков требованиям	анализ	директора	заседании ШМО
школы, качество инди-	ФГОС, реализация			учителей
видуальной работы пе-	системно-			
дагогов с учащимися	деятельностного			
	подхода			
	подходи			
Качество классного	Проведение класс-	Наблюдение,	Заместитель	Справка
руководства	ных часов в соот-	анализ	директора	
	ветствии с планом			
	воспитательной			
	работы классного			
	руководителя			
Качество у	словий, обеспечив:	ающих образовате	льную деятельн	юсть
Организация питания	Соответствие ор-	Мониторинг	Ответственный	Выступление
	ганизации питания		за организацию	оперативном
	нормам и требова-		питания	совещании
	МКИН			ооронцинин
Школьная	Соответствие	V MO MANO	Пироктор	Апонио ио
документация	нормативным	Анализ	Директор	Анализ на
документация	требованиям			оперативном
	треоованиям			совещании
Рабочие	Контроль выпол-	Оформление ли-	Заместители	Листы корректи-
программы НОО, ООО,		стов корректиров-	директора,	ровки к календар-
СОО, АООП.	программ, кон-	ки к каждой рабо-	учителя-	нотематическому
	троль составления	чей программе	предметники	планированию ра-
	корректировок ре-		1	бочей программы
	ализации рабочих			• •
	программ по пред-			
	метам всех уров-			
	ней образования			
		Январь		
	Качество образо	овательных резул	ьтатов	
Личностные	Уровень	Мониторинг	Педагог-	Справка
результаты	социализации	Wionintopini	психолог	Справка
pesymeration	учащихся		пенхолог	
Здоровье учащихся	Доля учащихся,	Наблюдение,	Заместитель	Выступление на
эдоровые учащихся	занимающихся	анализ	директора	ШМО классных
	спортом за 1 полу-	anams	директора	
	годие, занятость во			руководителей
	внеурочное время			
	впеуро шое времи			
Кач	нество реализации	образовательной д	цеятельности	
Качество проведения	Мониторинг сфор-	Мониторинг,	Педагог-	Выступления на
уроков педагогами	мированности	анализ	психолог	заседании ШМО
школы, качество инди-	коммуникативных			учителей началь-
видуальной работы пе-	УУД обучающихся			ных классов, от-
дагогов с учащимися	1 - x			
(по запросу)				чет, справка
Классное руководство	Полнота выполне-	Промежуточный	Заместитель	Справка Выступ-
10,,,	ния плана воспита-	контроль	директора	ление на ШМО
	тельной работы	1		классных руково-
	классными руково-			
	дителями			дителей
		·		44

Работа с потенциальными	Осуществление контроля за успева-	Мониторинг, анализ	Заместитель директора	Справка
медалистами (отличниками)	емостью кандида- тов на медали (про-			
	верка классных журналов, тетра-			
	дей, дневников)			
	Организация проб-	Анализ	Заместитель	Справка
	ных экзаменов по		директора,	Выступление на
	предметам в фор-		учителя-	педсовете
	мате ЕГЭ		предметники	
	Контроль за объек-	Анализ	Заместитель	Справка
	тивностью выстав-		директора	Выступление на
	ления полугодовых			педсовете
	оценок учителями-предметниками по			
	всем предметам			
	учебного плана			
Качество у	условий, обеспечива	юших образоват	ельную леятельн	ЮСТЬ
Организация питания	Соответствие орга-	Мониторинг	<u>Директор</u>	Выступление на
• <b>F</b> · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	низации питания	1		оперативном
	нормам и требова-			совещании
	МВИН			Совещини
Школьная	Соответствие	Анализ	Директор	Справка
документация	нормативным			
	требованиям			
Психологический кли-	Доля педагогов,	Анкетирование	Педагог-	Справка
мат в образовательной	высказавшихся по		психолог	
организации	данному вопросу			
Информационно - раз-	Соответствие фе-	Мониторинг	Руководители	Справка
вивающая среда: учеб-	деральным требо-		ШМО	
но-методическое и	ваниям по осна-		библиотекарь	
учебное наглядное	щенности образовательной деятель-			
оснащение образова- тельной деятельности	ности и оборудова-			
тельной деятельности	нию учебных по-			
	мещений			
Занятость учащихся в	Информация о за-	Мониторинг	Заместитель	Справка
учреждениях дополни-	нятости учащихся	•	директора	•
тельного образования	школы во внеуроч-			
вне школы	ное время			
Доля учащихся, Зани-	Информация о за-	Мониторинг	Заместитель	Справка
мающихся в спортив-	нятости учащихся в		директора	
ных секциях (по итогам	спортивных секци-			
1 полугодия)	ЯХ			
		Февраль		
		вательных резу.		
Работа с одаренными	Доля учащихся -	Мониторинг,	Заместитель	Справка
учащимися	победителей, при-	анализ	директора	Совещание
	зеров олимпиад			

Работа с потенциальными меда- листами (отличниками)	контроля за успева- емостью кандида- тов на медали (про- верка классных журналов, тетра- дей, дневников) Организация проб- ных экзаменов по предметам в фор- мате ЕГЭ	Анализ	Заместитель директора  Заместитель директора, учителя-предметники Заместитель	Справка Справка Выступление на педсовете
	Посещение уроков учителей, выпускающих медалистов с целью оказания методической контроля объективности оценивания	Анализ	директора	Справка
	Результаты участия потенциальных медалистов (отличников) в региональном этапе Всероссийской олимпиады школьников	Мониторинг, анализ	Заместитель директора	Выступление на педагогическом совете
	нество реализации с	_		
Качество проведения уроков педагогами школы, качество индивидуальной работы педагогов с учащимися	Мониторинг сформированности регулятивных УУД (у учащихся 19 классов)	Наблюдение, анализ	Педагог- психолог	Справка
Качество у	словий, обеспечива	нощих образоват	гельную деятельн	ость
Мониторинг соблюде- ния санитарно- гигиенического режима и выполнение техники безопасности	Определение уровня организации	Анализ материалов	Директор	Выступление на оперативном совещании
Организация питания	Соответствие организации питания нормам и требованиям	Мониторинг	Заместитель директора	Выступление на оперативном совещании
Организация просветительской и консультативной работы с родителями учащихся (информирование по вопросам сдачи ГИА, выбора модуля ОРКСЭ на следующий учебный год)	Посещение родительских собраний.	Наблюдение	Заместители директора	Протоколы род. собраний

Markania na	Соответствие фе-	Мониторинг	WHITE DO THE STILL	Информационная
Информационно - раз-	деральным требо-	Мониторинг	руководители ШМО,	
вивающая среда: учеб- но-методическое и	ваниям по осна-		шио, библиотекарь	справка
учебно-наглядное	щенности образо-		оиолиотекарь	
оснащение образова-	вательной деятель-			
тельной деятельности	ности и оборудова-			
тельной деятельности	нию учебных по-			
	мещений			
Определение уровня	Системность ис-	Мониторинг	Зам. директора	Справка Выступ-
эффективности исполь-	пользования ИКТ	Мониторинг	зам. директора	_
зования ИКТ средств	средств в образова-			ление на совеща-
зования инст средств	тельной деятельно-			нии заседании
	сти			ШМО учителей
	CIH	Март		
	Качество образ	овательных резу.	льтатов	
Здоровье учащихся	Процент	Мониторинговое	Заместители	Справка
эдоровье учащихся	пропусков по	исследование		Справка
	пропусков по болезни	исследование	директора	
Пиодости		Δ	П	C
Профессиональное	Доля учащихся 9-	Анкетирование	Педагог-	Справка
самоопределение	11 классов, сфор-		психолог	
	мировавших про-			
	фессиональный			
Kar	выбор чество реализации	กด็ทลวกคลากสาย แก่นั	подтопі пости	
Реализация учебных	Анализ выполне-	Мониторинг,	У чителя-	Составление ли-
планов и рабочих про-	ния рабочих про-	июниторинг, анализ		
грамм	грамм в соответ-	анализ	предметники	стов корректиров-
Трамм	ствии с календар-			ки к РП
	ным учебным гра-			
	фиком			
Качество классного	1	Наблюдение,	Заместители	Спровко
	Проведение классных часов в соот-	паолюдение, анализ		Справка
руководства	ветствии с планом	анализ	директора	
	воспитательной			
	работы классного			
Работа с	Осуществление	Мониторинг,	Заместитель	Справка
потенциальными	контроля за	анализ	директора	Справка
	_	anams	директора	
медалистами	успеваемостью			
(отличниками)	кандидатов на ме-			
	дали (проверка			
	классных журна-			
	лов, тетрадей,	A rea mero	2011000000000	Стиорио
	Организация проб-	Анализ	Заместитель	Справка
	ных экзаменов по		директора,	Выступление на
	предметам в фор- мате ЕГЭ		учителя-	педсовете
		A	предметники	C
	Посещение уроков	Анализ	Зам. директора	Справка
	учителей, выпус-			
	кающих медали-			
	стов с целью ока-			
	зания методиче-			
	ской помощи и			
	контроля объек-			
	тивности оценива-			
I	ния учаппихся		ı	ı

	Результаты уча-	Мониторинг,	Заместитель	Выступление на
	стия потенциаль-	анализ	директора	педагогическом
	ных медалистов			совете
	(отличников) в			002010
	конкурсах различ-			
	HLIV VIODUEŬ			
	условий, обеспечива	_	•	
Организация питания	Соответствие орга-	Мониторинг	Заместитель	Выступление на
	низации питания		директора	совещании
	нормам и требова-			
Качество внеурочной	Соответствие вне-	Анализ,	Зам. директора	Справка Выступ-
деятельности	урочной деятельно-	наблюдение	по УВР, класс-	ление на заседа-
7	сти требованиям		ные руководите-	нии ШМО учите-
	ФГОС (1-11 клас-		ли	
	сы), реализация			лей
	системно-			
	деятельностного			
Школьная	Соответствие	Анализ	Директор	Анализ на
документация	нормативным	Апализ	директор	
документация	требованиям			планерке
	треоованиям			заместителей
Мониторинг	Наличие ТСО	Мониторинг	Завхоз	Справка
оснащенности учебных		•		•
кабинетов				
		A		
		Апрель		
	16			
N/		овательных резу.		C
Удовлетворенность	Доля родителей,		Педагог-	Справка
родителей качеством	Доля родителей, положительно	овательных резу.		Справка
родителей качеством образовательных ре-	Доля родителей, положительно высказавшихся по	овательных резу.	Педагог-	Справка
родителей качеством	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам каче-	овательных резу.	Педагог-	Справка
родителей качеством образовательных ре-	Доля родителей, положительно высказавшихся по	овательных резу.	Педагог-	Справка
родителей качеством образовательных ре- зультатов	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования	овательных резу. Анкетирование	Педагог- психолог	Справка
родителей качеством образовательных результатов	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации	овательных резу. Анкетирование образовательной	Педагог- психолог деятельности	
родителей качеством образовательных результатов  Катериализация учебных	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации Процент выполне-	образовательной Мониторинг,	Педагог- психолог деятельности Учителя-	Составление ли-
родителей качеством образовательных результатов  Кач  Реализация учебных планов и рабочих про-	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации Процент выполнения рабочих про-	овательных резу. Анкетирование образовательной	Педагог- психолог деятельности	Составление листов корректиров-
родителей качеством образовательных результатов  Катериализация учебных	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации Процент выполнения рабочих программ с последую-	образовательной Мониторинг,	Педагог- психолог деятельности Учителя-	Составление ли-
родителей качеством образовательных результатов  Кач  Реализация учебных планов и рабочих про-	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации Процент выполнения рабочих про-	образовательной Мониторинг,	Педагог- психолог деятельности Учителя-	Составление листов корректиров-
родителей качеством образовательных результатов  Катериализация учебных планов и рабочих программ	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации Процент выполнения рабочих программ с последующей корректировкой	образовательной Мониторинг, анализ	Педагог- психолог деятельности Учителя- предметники	Составление ли- стов корректиров- ки к РП
родителей качеством образовательных результатов  Кач  Реализация учебных планов и рабочих про-	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации Процент выполнения рабочих программ с последующей корректировкой Полнота выполне-	образовательной Мониторинг, анализ	Педагог- психолог  деятельности  Учителя- предметники  Заместитель	Составление ли- стов корректиров- ки к РП  Справка Выступ-
родителей качеством образовательных результатов  Катериализация учебных планов и рабочих программ	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования процент выполнения рабочих программ с последующей корректировкой Полнота выполнения плана воспита-	образовательной Мониторинг, анализ	Педагог- психолог деятельности Учителя- предметники	Составление листов корректировки к РП  Справка Выступление на заседа-
родителей качеством образовательных результатов  Катериализация учебных планов и рабочих программ	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования процент выполнения рабочих программ с последующей корректировкой Полнота выполнения плана воспитательной работы	образовательной Мониторинг, анализ	Педагог- психолог  деятельности  Учителя- предметники  Заместитель	Составление листов корректировки к РП  Справка Выступление на заседании ШМО класс-
родителей качеством образовательных результатов  Катериализация учебных планов и рабочих программ	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации Процент выполнения рабочих программ с последующей корректировкой Полнота выполнения плана воспитательной работы классными руково-	образовательной Мониторинг, анализ	Педагог- психолог  деятельности  Учителя- предметники  Заместитель	Составление листов корректировки к РП  Справка Выступление на заседании ШМО классных руководите-
родителей качеством образовательных результатов  Катериализация учебных планов и рабочих программ	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования процент выполнения рабочих программ с последующей корректировкой Полнота выполнения плана воспитательной работы	образовательной Мониторинг, анализ	Педагог- психолог  деятельности  Учителя- предметники  Заместитель	Составление листов корректировки к РП  Справка Выступление на заседании ШМО класс-
родителей качеством образовательных результатов  Катериализация учебных планов и рабочих программ	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации Процент выполнения рабочих программ с последующей корректировкой Полнота выполнения плана воспитательной работы классными руково-	образовательной Мониторинг, анализ	Педагог- психолог  деятельности  Учителя- предметники  Заместитель	Составление листов корректировки к РП  Справка Выступление на заседании ШМО классных руководите-
родителей качеством образовательных результатов  Катреализация учебных планов и рабочих программ  Классное руководство	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации Процент выполнения рабочих программ с последующей корректировкой Полнота выполнения плана воспитательной работы классными руководителями	образовательной Мониторинг, анализ Промежуточный контроль	Педагог- психолог  деятельности  Учителя- предметники  Заместитель	Составление листов корректировки к РП  Справка Выступление на заседании ШМО классных руководителей
родителей качеством образовательных результатов  Катреализация учебных планов и рабочих программ  Классное руководство	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации Процент выполнения рабочих программ с последующей корректировкой Полнота выполнения плана воспитательной работы классными руководителями	образовательной Мониторинг, анализ	Педагог- психолог  деятельности Учителя- предметники  Заместитель директора	Составление листов корректировки к РП  Справка Выступление на заседании ШМО классных руководите-
родителей качеством образовательных результатов  Катреализация учебных планов и рабочих программ  Классное руководство	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации Процент выполнения рабочих программ с последующей корректировкой Полнота выполнения плана воспитательной работы классными руководителями  Выявление уровня адаптационного	образовательной Мониторинг, анализ Промежуточный контроль	Педагог- психолог  деятельности  Учителя- предметники  Заместитель директора	Составление листов корректировки к РП  Справка Выступление на заседании ШМО классных руководителей
родителей качеством образовательных результатов  Катреализация учебных планов и рабочих программ  Классное руководство	Доля родителей, положительно высказавшихся по результатам качества образования чество реализации Процент выполнения рабочих программ с последующей корректировкой Полнота выполнения плана воспитательной работы классными руководителями	образовательной Мониторинг, анализ Промежуточный контроль	Педагог- психолог  деятельности Учителя- предметники  Заместитель директора	Составление листов корректировки к РП  Справка Выступление на заседании ШМО классных руководителей

нами медалистами (от- миниками)  Контороля за успева- мостью капдида- роверка классных журналов, тегра- дей, днежиков  Организация проб- ных экзаменов по предметам в фор- мате ЕГЭ  Анализ результатов ВПР по каждому предмету, анализ типичных ошибок  Посещение уроков учителя, предметники  Посещение уроков учителя, выпус- какощих экдвли- стов с целью оказа- ния методической помощи и контроля объективности оценвания уча- щихся  Качеству условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Опредления  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Опредление техники безопасности  Организация питания порами и требова- виями типичных образовательную деятельность  Организация питания порами и требова- пиями  Организация просвети- гельских собраний протоколы роди- тельских собраний протоколы раском	Робото о поточние и	Осуществление	Мониторинг	Зомаститаци	Спровко
емостью квидидатов на медали (проверка класених журналов, теградие и в медали (проверка класених журналов, теградие и в медали (проверка класених журналов, теградие и в медали (промате ЕГО)  Анализ результатов ВПР по каждому предмету, навлиз типичных ошибок  Посещение уроков учителей, выпускающих медалистов и выпустителей, выпускающих медалистов с недью оказания методической помощи и контроля объективности оценивания учащихся выполнение техники безопасности  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониториит собларединизации пределения дици санитарнотитиенического режима и выполнение техники безопасности  Организация питания Соответствие организации питания пормам и требования питания поровати с толь с родытельность определяющих образовательную деятельность  Мониториит собларединий прожести неизуровня организации питания пормам и требований протоколы родительских собраний протоколы родительность организации протоколы родительность образовательную деятельность осовется, отчет в формате сводной таблицы  Мониториит за проедетивном советс, отчет в формате сводной таблицы  Мониториит за проедетичения директора  Посещение родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информировании элективных курсов	Работа с потенциаль-	Осуществление	Мониторинг,	Заместитель	Справка
тов на жедали (проверка классных журналов, тетрадей, дневников)  Организация просветы соответствие обзовательность  Качество условий, обсспечивающих образовательную деятельность  Качество условий, обсспечивающих образовательную деятельность  Качество условий, обсспечивающих образовательную деятельность  Определение  Качество условий, обсспечивающих образовательную деятельность  Определение  Организация питания  Организация питания  Организация просветытельских собраний  пивной работы с родытельной в констроны тельских собраний  мониторинг запроса родителей учащихся.  Посещение родытельность обраний  помем и требование образовательную деятельность  Организация питания  Организация просветытельской и консультативной работы с родытельной учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информытельских собраний  мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информытелование овозможных выправлениях при формыровании элективных курсов	-	_	анализ	директора	
верка класеных журналов, тетрадей, дневинков 10 опредметам в формате ЕГЭ  Анализ результатов ВПР по каждому предмету, анализ типичных опибок  Посещение уроков учителящия медалистов с целью коязания методической помощи и контроля объективности оценивания учащитарногитиенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания  Организация предметиненна педсовете педагогическом совете, отчет в формате сводной таблицы  Мониторинг запректора, ответственный за питанию и деблат с родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информировании элективных курсов	личниками)				
журналов, тетрадей, дневников)  Организация пробных экзаменов по предметам в формате ЕГЭ  Анализ результатов ВПР по каждому предмету, анализ типпчных ощнобок  Посещение уроков учителей, выпускающих медальстов с целью оказания метории гоблюдения учащих учащих этипической помощи и контроля объективности оценивания учащих образовательную деятельность  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Определение уровня организации санитарнотигиенического режима и выполнение техники безопасности  Организация питания (Соответствие организация питания нормам и требовативной работы с родительских собраний мониториит запроса редителей учащихся.  Монитории тоблюдение деятельность подпечательность образовательную деятельность педаготическом совте, отчет в формате водной таблицы на оперативном совте, отчет в формате техники безопасности  Организация питания порожение дизми мониторинг запректора, ответственный за питания протоколь дольтельских собраний мониторинг запроса редителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информировании элективных курсов		` -			
Дей, дневников   Организация пробных экзаменов по предметаци в формате ЕГЭ		*			
Организация проб- ных экзаменов по предметам в формате ЕГЭ Анализ результатов ВПР по каждому предмету, анализ типичных опибок Посещение уроков учителей, выпус- кающих медали- стов с целью оказа- ния методической помощи и контроля объективности опенивания уча- щихся  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность иня санитарно- гипенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания  Организация просвети- тельской и консульта- тельской и консульта- тивной работы с роди- тельских собраний Мониторинг за- проса родителей учащихся по выбо- ру модулей ОРКСЭ, информи- рование о возмож- ных напраклениях при формировании элективных курсов					
ных экзаменов по предметам в формате ЕГЭ  Анализ результатов ВПР по каждому предмету, а нализ учителя предметники  Посещение уроков учителей, выпускающих образовательную деятельность опеннам учителейном объективности оценивания учащихся объективноги опеннам учащих образовательную деятельность.  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониториит соблюдения объективности оценивания учащих санитарногитиенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания  Организация питания  Организация питания просветьтельских собраний протоколы родительских собраний протоколы родительских собраний Мониторииг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информировании элективных курсов		дей, дневников)			
предметам в формате ЕГЭ  Анализ результатов ВПР по каждому предмету, анализ типичных опибок  Посещение уроков учителей, выпускающих медалистов с пелье оказания методической помощи и контроля объективности оценивания учащихся поделости  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониторинг соблюдения образовательную деятельность  Мониторинг облюдение уровна организация санитарногитиенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания  Организация питания  Организация просветительских собраний протоколы родительских собраний мониторинг запроса родительских собраний мониторине запроса родительских собраний мониторине замение замение замение замение замение замение замение замение замение з		Организация проб-	Анализ	Заместитель	Справка
предметам в формате ЕГЭ  Анализ результатов ВПР по каждому предмету, анализ типичных опибок Посещение уроков учителей, выпускающих медалистов объективности оценивания учащихей безопасности  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониторинг соблюдения объективности оценивания учащихей безопасности  Организация питания выполнение техники безопасности  Организация питания нормам и требованиям и тербованиям просветнетельской и консультативной работы с ролителями учащихся.  Посещение родительской и консультативной работы с ролительских собраний, Мониторинг запроса родительской учащихся по выборум оружодулей ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании полективных курсов		ных экзаменов по		директора,	Выступление на
Маге ЕГЭ   Предметники		предметам в фор-			•
ВПР по каждому предмету, анализ типичных ошибок  Посещение уроков учителей, выпускающих медалистов с целью оказания методической помощи и контроля объективности оценивания учащихся  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониторинг соблюдение уровия организации санитарногитиенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания  Соответствие организации питания нормам и требованиям  Организация просветительской и консультательской и консультательской и консультательской и консультательской и консультательской и консультательской организации учащихся.  Посещение родительской и консультательской и ко					педеовете
предмету, анализ типичных ошибок Посещение уроков учителей, выпускающих медалистов с целью оказания методической помощи и контроля объективности оценивания учащихся  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониторинг соблюдения образовательную деятельность  Мониторинг соблюдения образовательную деятельность  Мониторинг облюдения образовательную деятельность  Мониторинг облюдения образовательную деятельность  Материалов  Директор  Выступление на педагогическом совете, отчет в формате сводной таблицы  Таблицы  Организация питания нормам и требования нормам и требования протоколы родительских собраний протоколы родительских собраний мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информировании элективных курсов		Анализ результатов	Анализ	Заместитель	Справка
предмету, янализ типичных ошибок Посещение уроков учителей, выпускающих медалистов с іделью оказання методической помощи и контроля объективности оценивания учащихся Мониторинг соблюдение техники безопасности  Организация питания нормам и требованиями учащихся.  Посещение родителями учащихх.  Посещение родительность организации питания нормам и требованиями просов ору модулей ор ОРКСЭ, информировании элективных кыправлениях при формировании элективных курсов		ВПР по каждому		директора,	Выступление на
Посещение уроков учителей, выпускающих медалистов с целью оказания методической помощи и контроля объективности оценивания учащих ся  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониторинг соблюдения санитариоги оценивание техники безопасности  Организация питания  Соответствие организации питания  Сорганизация просветилельской и консультативной работы с родителями учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информировании элективных курсов		предмету, анализ			
учителей, выпускающих медали- стов с целью оказа- ния методической помощи и контроля объективности оценивания уча- щихся  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониторинг соблюде- ния санитарно- гигиенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания нормам и требова- ниям  Организация просвети- тельской и консульта- тивной работы с роди- тельской образовательную деятельность  Анализ Анализ Директор Материалов  Анализ Директор  Материалов  Мониторинг  Заместитель ди- ректора, ответ- ственный за пи- тание  Организация просвети- тельской и консульта- тивной работы с роди- тельских собраний. Мониторинг за- проса родителей учащихся по выбо- ру модулей ОРКСЭ, информи- рование о возмож- ных направлениях при формировании элективных курсов				-	педеовете
учителей, выпускающих медалистов с целью оказания методической помощи и контроля объективности оценивания учащихся  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониторинг соблюдения организации санитарногителенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания  Организация питания нормам и требованиям организации питания нормам и требованиям организации питания нормам и требованиям учащихся.  Посещение родительской и консультативной работы с родительских собраний. Мониторинг запроса родителями учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информировании элективных курсов		Посещение уроков	Анализ	Зам. директора	Справка
кающих медали- стов с целью оказа- ния методической помощи и контроля объективности оценивания уча- щихся  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониторинг соблюдения санитарно- гитиенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания не техники безопасности  Организация питания нормам и требованиям нормам и требованиям учащихся.  Посещение родительской и консультативной работы с родительских собраний. Мониторинг запроса родителями учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информировании элективных курсов				1	
Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониторинг соблюдения уровия организа пии санитарногитиенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания Соответствие организации питания нормам и требованиям  Организация просветительской и консультативной работы с родительских собраний. Мониториит запроса родительских собраний. Мониториит запроса родительску опование о возможных направлениях при формировании элективных курсов					
Ния методической помощи и контроля объективности оценивания учащихся					
Помощи и контроля объективности оценивания учащихся		· ·			
Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониторинг соблюдения уровня организарии санитарногигиенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания  Соответствие организация питания нормам и требованиям  Посещение родительской и консультативной работы с родительских собраний. Мониторинг запроса родительских собраний. Мониторинг запроса родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании элективных курсов					
Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониторинг соблюдения санитарно- гигиенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания нормам и требованиям ими учащихся.  Посещение родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся.  Посещение родителями учащихся.  Наблюдение, анкетирование директора протоколы родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выборя модулей ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании элективных курсов		_			
Таблицы   Таб					
Качество условий, обеспечивающих образовательную деятельность  Мониторинг соблюдения санитарно- гигиенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания нормам и требованиям  Организация просветнов диям  Тельской и консультативной работы с родителями учащихся.  Посещение родителями учащихся по выбору умодулей ОРКСЭ, информирование овозможных направлениях при формировании элективных курсов  Оправнизация просветных направлениях при формировании элективных курсов  Оправнизация просветных направлениях при формировании элективных курсов  Оправнизация просветных направлениях при формировании элективных курсов  Оправния обеспечивающих образовательную деятельную деятельную деятельную деятельную деятельную директор  Анализ Директор  Мониторинг  Заместитель директора, ответственный за питание  Оправния за просветных направлениях при формировании элективных курсов					
Мониторинг соблюдения санитарногигиенического режима и выполнение техники безопасности  Организация питания  Организация просветительской и консультативной работы с родителями учащихся.  Посещение родителями учащихся по выборум модулей ОРКСЭ, информировании рование о возможных направлениях при формировании элективных курсов					
ния санитарно- гигиенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания нормам и требованиями техной и консультативной работы с родителями учащихся.  Посещение родителями учащихся.  Посещение родительской и консультаторными учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информировании элективных курсов  материалов педагогическом совете, отчет в формате сводной таблицы мониторинг таблицы  Выступление на оперативном совещании  Наблюдение, анкетирование директора  Справки.  Справки.				-	
тигиенического режима выполнение техники безопасности  Организация питания нормам и требования просветительской и консультативной работы с родителями учащихся.  Посещение родителями учащихся.  Посещение родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информировании элективных курсов	_	•		директор	•
выполнение техники безопасности  Организация питания нормам и требования просветительской и консультативной работы с родителями учащихся.  Посещение родителями учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информировании элективных курсов	_		материалов		* *
безопасности         питенического режима и выполнение техники безопасности         Заместитель директора, ответствие организация питания нормам и требованиям         Выступление на оперативном совещании           Организация просветительской и консультативной работы с родителями учащихся.         Посещение родительских собраний протоколы родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информирование овозможных направлениях при формировании элективных курсов         Наблюдение, анкетирование инжетирование овозможных направлениях при формировании элективных курсов         Справки.	_	ции санитарно-			
Организация питания нормам и требования питания нормам и требования питания нормам и требования просветительской и консультативной работы с родителями учащихся.  Посещение родителями учащихся.  Наблюдение, анкетирование директора дирек		гигиенического			
Посещение родительских собраний протоколы родительских собраний. Мониторинг запроса родительй учащихся.  Нение техники безопасности  Соответствие организация питания нормам и требования протоколы родительских собраний протоколы родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информировании элективных курсов  Нение техники безопасности  Мониторинг Заместитель директора, ответственный за питание  Наблюдение, анкетирование  Заместитель директора, ответственный за питание  Наблюдение, анкетирование  Заместитель директора, ответственный за питание  Наблюдение, анкетирование  Оправки.	оезопасности	режима и выпол-			таолицы
Организация питания нормам и требованиям  Организация просветительской и консультативной работы с родителями учащихся.  Посещение родителями учащихся.  Наблюдение, анкетирование протоколы родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информирование при формировании элективных курсов  Мониторинг Заместитель директора, ответственный за пительских собраний. Тание  Наблюдение, анкетирование директора  Тельских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей орксЭ, информировании элективных курсов		_			
Организация питания нормам и требованиям  Организация просветительской и консультативной работы с родителями учащихся.  Посещение родителями учащихся.  Наблюдение, анкетирование протоколы родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информирование при формировании элективных курсов  Мониторинг Заместитель директора, ответственный за пительских собраний. Тание  Наблюдение, анкетирование директора  Тельских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей орксЭ, информировании элективных курсов		опасности			
Ганизации питания нормам и требованиям  Организация просветительской и консультативной работы с родителями учащихся.  Посещение родительских собраний протоколы родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании элективных курсов	Организация питания		Мониторинг	Заместитель ли-	Выступление на
Посещение родительской и консультативный учащихся.  Наблюдение, анкетирование директора  Оравки.		*			*
Посещение родительской и консультативной работы с родителями учащихся.  Посещение родительских собраний протоколы родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании элективных курсов  Наблюдение, анкетирование директора  Тание  Наблюдение, анкетирование директора  Оректора					^
Организация просветительской и консультательских собраний протоколы родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании элективных курсов					совещании
тельской и консульта- тивной работы с роди- телями учащихся.  Мониторинг за- проса родителей учащихся по выбо- ру модулей ОРКСЭ, информи- рование о возмож- ных направлениях при формировании элективных курсов			II C		
протоколы родительских собраний. Мониторинг запроса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании элективных курсов		_	·		Справки.
телями учащихся.  Тельских собраний.  Мониторинг запроса родителей учащихся по выборум модулей ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании элективных курсов	_	-	анкетирование	директора	
Мониторинг за- проса родителей учащихся по выбо- ру модулей ОРКСЭ, информи- рование о возмож- ных направлениях при формировании элективных курсов	=	протоколы роди-			
проса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании элективных курсов	телями учащихся.	тельских собраний.			
проса родителей учащихся по выбору модулей ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании элективных курсов		_			
учащихся по выборум модулей ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании элективных курсов		_			
ру модулей ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании элективных курсов					
ОРКСЭ, информирование о возможных направлениях при формировании элективных курсов		ľ			
рование о возможных направлениях при формировании элективных курсов					
ных направлениях при формировании элективных курсов					
при формировании элективных курсов		_			
элективных курсов		-			
в 9, 10,11 классах.					
·		в 9, 10,11 классах.			

	T	T	T	T
	Мониторинг за-			
	проса родителей			
	учащихся по под-			
	готовке к проведе-			
	нию занятий вне-			
	урочной деятель-			
	ностью в рамках			
	лицея в следую-			
	щем учебном году			
Школьная	Соответствие	Анализ	Директор	Анализ на
документация	нормативным	1 1110011113	Anpointsp	планерке
	Требованиям			заместителей
Информационно -	Соответствие	Экспертиза	Заместитель	Справка
развивающая среда	школьного сайта		директора	
	требованиям			
Кадровое обеспечение	Доля педагогиче-	Мониторинг,	Руководители	Справка
	ских работников,	анализ	MK	
	разработки,			
	печатные работы			
Развитие системы са-	Доля родителей,	Мониторинг	Директор	Выступление на
моуправления и стиму-				педагогическом
лирования качества	работе родитель-			совещании
образования	ских комитетов,			
	Совета школы			
		Май	I	1
	Качество образ	овательных резу.	льтатов	
Успеваемость учащих-	Анализ	Анализ	Заместители	Справка
ся по предметам по	успеваемости		директора	•
итогам триместра и	учащихся			
учебного года				
Реализация учебных	Процент выполне-	Мониторинг,	Учителя-	Составление ли-
планов и рабочих про-	ния рабочих про-	анализ	предметники	
грамм	грамм с последу-	unums	предметники	стов корректиров-
I punana	ющей корректи-			КИ К ГП
	ровкой			
Личностные	Динамики	Мониторинг,	Заместители	Презентация
результаты	личностных	анализ	директора	лучших портфолио
	результатов			,
П	~ -	M	2	
Достижения учащихся	Доля учащихся,	Мониторинг	Заместители	Отчет
в соревнованиях,	принимавших уча-		директора	
олимпиадах, конкурсах	стие в олимпиадах, конкурсах. Сорев-			
	нованиях на			
	уровне школы,			
1				
	района, республи-			

Работа с потенциаль- ными медалистами (отличниками)	Осуществление контроля за успеваемостью кандидатов на медали (проверка классных журналов, тетрадей, дневников)  Контроль за объ	Мониторинг, анализ Анализ	Заместитель директора Заместитель	Справка
	ективностью выставления полугодовых оценок учителями- предметниками по всем предметам учебного плана		директора	Выступление на педсовете
Ка	чество реализации	образовательной	і деятельности	
Рабочие программы и учебные предметы	Процент выполнения рабочих программ	Мониторинг, анализ	Учителя- предметники	Отчеты учителей
Программы внеурочной деятельности	Выполнение планов по реализации внеурочной дея-	Анализ	Заместитель директора	Отчет
Реализация учебных планов и рабочих про- грамм	Процент выполнения	Итоговый контроль	заместители директора	Отчет
Классное руководство	Полнота выполнения плана воспитательной работы классными руководителями	Итоговый контроль	Заместители директора	Отчет
·	условий, обеспечив			
Мониторинг соблюде-	Определение	Анализ	Директор	Выступление на
ния санитарно- гигиенического режима	_	материалов		совещание педаго-гического коллек-
и выполнение техники безопасности	гигиенического режима и выполнение техники безопасности			тива
Организация питания	Соответствие организации питания нормам и требованиям	Мониторинг	Заместитель директора	Выступление на совещание педаго- гического коллек- тива
Организация просвети- тельской и консульта- тивной работы с роди- телями учащихся	Посещение родительских собраний, протоколы родительских собраний (подготовка к ЕГЭ, ОГЭ, ОРКСЭ)	Анализ	Заместители директора	Выступление на совещание педаго-гического коллектива

Школьная документация	Соответствие нормативным требованиям	Анализ	Директор	Анализ на планерке заместителей
Кадровое обеспечение	Доля педагогических работников, участвовавших в конкурсах. Получивших поощрения в различных конкурсах, конференциях	Мониторинг, анализ	Заместитель директора	Справка
Анализ работы школы	Определение вы- полнения задач образовательной	Мониторинг, анализ материалов	Заместители директора	Самообследование
Мониторинг комплектования учебного фонда	Соответствие наполняемости библиотеки УМК	Экспертиза	Заместители директора, библиотекарь	Справка
Использование социальной сферы	Доля мероприятий, проведенных с привлечением социальных партнеров	Мониторинг	Заместители директора	Справка

План профориентационной работы на 2024-2025 учебный год

№	Содержание работы	Сроки	Ответственн
п/п			ый
1	Обновление сменных стендов в рекреации школы	в течение 2023- 2024 учебного года	Руководитель МО классных рук-лей
2	Знакомство с образовательными учреждениями («Ярмарка рабочих мест», День открытых дверей, встречи с представителями)	в течение 2023- 2024 учебного года	Классные руководители
3	Проведение экскурсий на предприятия, места работы родителей школьников		Классные руководители

# 2.3. Работа с кадрами

## 2.3.1. Аттестация работников

Мероприятие	Срок	Ответственный
Составить и утвердить списки педагогических и непедагогических работников, аттестующихся на соответствие занимаемой должности в текущему учебному году	Сентябрь	Директор, Специалист по АХО Корбут Л.М., заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Подготовить информацию о педагогических работниках, аттестующихся на соответствие занимаемой должности	октябрь	заместитель директора по УВР ХалиловаА.А.
Утвердите состав аттестационной комиссии	октябрь	директор
Провести консультации для аттестуемых работников	по отдельному графику	члены аттестационной комиссии
Организовать работу по рассмотрению конфликтных ситуаций, возникших в ходе аттестации	по необходимости	по мере необходимости
Организовать заседания аттестационной комиссии	по отдельному графику	председатель аттестационной комиссии
Ознакомить аттестуемых на соответствие занимаемой должности с итогами аттестации	по отдельному графику	секретарь аттестационной комиссии

2.3.2. Повышение квалификации работников

Мероприятие	Срок	Ответственный
Провести исследование по выявлению профессиональных дефицитов работников	Сентябрь	Руководители структурных подразделений
Составить и утвердить списки педагогических работников, которые использовали право на дополнительное профессиональное образование по профилю педагогической деятельности три и более лет назад	октябрь	специалист по кадрам
Составить или скорректировать перспективный план повышения квалификации и профпереподготовки работников с учетом проведенного исследования и подготовленного списка	октябрь	директор
Заключить договоры об обучении работников по дополнительным профессиональным программам	октябрь — ноябрь	контрактный управляющий, директор

## 2.3.3. Охрана труда

Мероприятие	Срок	Ответственный
Организовать предварительные и периодические медицинские осмотры (обследования) работников:		
<ul> <li>заключить договоры с медицинской организацией на проведение медо- смотров работников;</li> </ul>	Ноябрь	
• направлять на предварительный медицинский осмотр кандидатов, поступающих на работу;	в течение года (при поступлении на работу)	Должностное лицо, ответственное за медосмотры работников
<ul> <li>направлять на периодический меди- цинский осмотр работников</li> </ul>	по отдельному графику	
Сформировать план мероприятий по улучшению условий и охраны труда на предстоящий календарный год	декабрь	специалист по охране труда
Организовать СОУТ	январь	директор, специа- лист по охране труда
Организовать закупку наглядных материалов, научно-технической литературы для проведения инструктажей по охране труда, обучения безопасным приемам и методам выполнения работ	февраль	специалист по охране труда
Организовать обучение по охране труда работников	по отдельному графику	специалист по охране труда
Выявить опасности и профессиональные риски, проанализировать их и оценить	по необходимости, но не реже одного раза в квартал	специалист по охране труда, руко- водители структур- ных подразделений
Провести закупку:		
<ul> <li>поставка СИЗ, прошедших подтверждение соответствия в установленном законодательством РФ, в порядке, на основании единых Типовых норм выдачи средств индивидуальной защиты;</li> <li>поставка смывающих средств, на основании единых Типовых норм выдачи смывающих средств</li> </ul>	до 1 сентября	специалист по охране труда

# 2.4. Нормотворчество

#### 2.4.1. Разработка локальных и иных актов

Наименование документа	Срок	Ответственный
График отпусков на предстоящий кален- дарный год	Ноябрь-декабрь	Кадровик
Инструкции по охране труда для каждой должности и профессии работников, которые есть в штатном расписании школы (в соответствии с приказом Минтруда России от 29.10.2021 № 772н)	в течение года (по необходимости)	Специалист по охране труда, руководители структурных подразделений

#### 2.4.2. Обновление локальных и иных актов

Наименование документа	Срок	Ответственный
Программа развития школы	Ноябрь	Рабочая группа
Штатное расписание	август, январь	Главный бухгалтер Кривая В.Н., директор Арабджиева Л.У.
Номенклатура дел	декабрь	Секретарь руководителя Коваль Е.В.
Положение об оплате труда	декабрь	Главный бухгалтер Кривая В.Н
Положение об организации и осуществлении образовательной деятельности по дополнительным общеобразовательным (общеразвивающим) программам	январь	Заместитель директорав по ВР Зинченко Р.Н.

# Раздел III. ХОЗЯЙСТВЕННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ И БЕЗОПАСНОСТЬ

#### 3.1. Закупка и содержание материально-технической базы

#### 3.1.1. Организационное обеспечение деятельности школы

Мероприятие	Срок	Ответственный
Провести инвентаризацию материальнотехнической базы	Октябрь– ноябрь	директор, инвентаризационная комиссия
Составить ПФХД	декабрь	директор, Главный бухгалтер Кривая В.Н
Составить план-график закупок на предстоящий календарный год	декабрь	Главный бухгалтер Кривая В.Н
Проанализировать библиотечный фонд печатных и ЭОР, скомплектовать библиотечный фонда на предстоящий учебный год	декабрь-март	директор, педагог- библиотекарь Ибадулла- ева 3.М.
Организовать субботники	еженедельно в октябре и апре- ле	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Подготовить план работы школы на предстоящий учебный год	июнь-август	рабочая группа
Проанализировать выполнение ПФХД	ежемесячно	директор, Главный бух- галтер Кривая В.Н

#### 3.1.2. Ресурсное обеспечение образовательного процесса

Мероприятие	Срок	Ответственный
Организовать и провести закупку спортивного оборудования и инвентаря	Март– май	Директор Араб- джиева Л.У.
Закупить новые учебники и учебные пособия (по требованиям ФПУ)	апрель— август	Директор Араб- джиева Л.У.
Доукомплектовать учебные кабинеты по отдельным предметным областям комплектами наглядных пособий, карт, учебных макетов, специального оборудования, обеспечивающих развитие компетенций в соответствии с программой основного общего образования	май- август	Директор Араб- джиева Л.У.

Организовать закупку и приобрести:		Директор Араб- джиева Л.У.
Организовать ремонт классов к началу учебного года	июнь— июль	Специалист по АХО Корбут Л.М.

#### 3.1.3. Санитарное обеспечение деятельности

Мероприятие	Срок	Ответственный
Обеспечить заключение договоров:      на утилизацию люминесцентных ламп;     смену песка в детских песочницах;     дератизацию и дезинсекцию;     вывоз отходов;     проведение лабораторных исследований и испытаний	Ноябрь	Специалист по АХО Корбут Л.М.,
Организовать высадку в западной части территории зеленных насаждений	апрель	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Обеспечить переоборудование площадки для сбора коммунальных отходов	июль	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Обеспечить реализацию профилактических и лабораторных мероприятий программы производственного контроля школы	В течение года	Специалист по АХО Корбут Л.М.

#### 3.2. Безопасность

#### 3.2.1. Антитеррористическая защищенность

Мероприятие	Срок	Ответственный		
Мероприятия, направленные на воспрепятствование неправомерному проникновению в здание и на территорию образовательной организации				
Провести закупку: <ul> <li>оказание охранных услуг (физическая охрана) для нужд общеобразовательной организации;</li> <li>выполнение работ по капитальному ремонту периметрального ограждения;</li> <li>выполнение работ по оснащению входных ворот (калиток) вызывными панелями и видеодомофонами</li> </ul>	Сентябрь— октябрь	Директор Арабджиева Л.У.		

1	1	
Обеспечить обучение работников школы действиям в условиях угрозы или совершения теракта	октябрь	руководители структурных подразделений
Обеспечить закрытие на время образовательного процесса всех входных групп в здания изнутри на запирающие устройства	в течение года	ответственный за проведение мероприятий по обеспечению антитеррористической защищенности
Обеспечить обмен информацией с представителями охранной организации не менее одного раза в неделю	ноябрь	директор, ответственный за проведение мероприятий по обеспечению антитеррористической защищенности
Продлить договор на реагирование системы передачи тревожных сообщений в Росгвардию или систему вызова экстренных служб по единому номеру «112»	декабрь	ответственный за проведение мероприятий по обеспечению антитеррористической защищенности, Специалист по АХО Корбут Л.М.
Мероприятия, направленные на выявлени ектового режимов и признаков подготовки		
Проводить периодический осмотр зданий, территории, уязвимых мест и критических элементов, систем подземных коммуникаций, стоянок автомобильного транспорта, систем подземных коммуникаций, складских помещений:  — разработать схемы маршрутов по зданию и территории;  — составить график обхода и осмотра здания и территории	Сентябрь	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Обеспечить поддержание в исправном состоянии инженерно-технических средств и систем охраны:		
• заключить договор на техническое обслуживание систем охраны;	ноябрь	
• заключить договор на планово- предупредительный ремонт систем охраны;		директор и ответственный за обслуживание здания
• заключить договор на обслужива- ние инженерно-технических средств;	декабрь	
• заключить договор на ремонт ин- женерно-технических средств		
Составить и согласовать план взаимодействия с территориальными органами безопасности, МВД и Росгвардии	январь	ответственный за проведение мероприятий по обеспечению антитеррористической защищенности

Минимизировать возможные последствия и ликвидировать угрозы терактов			
Ознакомить ответственных работников с телефонам экстренных служб	Сентябрь	Ответственный за проведение мероприятий по обеспечению антитеррористической защищенности	
Проводить антитеррористические инструктажи с работниками	в течение года	ответственный за проведение мероприятий по обеспечению антитеррористической защищенности	
Наполнить стенды наглядными пособиями о порядке действий работников, обучающихся и иных лиц при обнаружении подозрительных лиц или предметов, поступлении информации об угрозе совершения или о совершении теракта	июль	директор, ответственный за проведение мероприятий по обеспечению антитеррористической защищенности	
Закупить памятки по действиям при возникновении и локализации ЧС, террористических актов и установлении уровней террористической опасности	август	директор	

## 3.2.2. Пожарная безопасность

Мероприятие	Срок	Ответственный		
Организационно-методические мероприятия по обеспечению пожарной безопасности				
Провести ревизию наличия документов по пожарной безопасности. По необходимости привести в соответствие с действующим законодательством	Сентябрь, январь, май	Специалист по пожарной безопасности		
Актуализировать планы эвакуации людей в случае пожара	ноябрь	Специалист по АХО Корбут Л.М., специалист по пожарной безопасности		
Актуализировать инструкцию о мерах пожарной безопасности и инструкция о действиях дежурного персонала при получении сигнала о пожаре и неисправности систем противопожарной защиты	февраль	Специалист по АХО Корбут Л.М.специалист по пожарной безопасности		
Профилактические и технически	Профилактические и технические противопожарные мероприятия			
Проверить работоспособность основных рабочих и резервных пожарных насосных агрегатов	ежемесячно	Специалист по АХО Корбут Л.М., специалист по пожарной безопасности		
Проверить средства индивидуальной защи-	сентябрь	Специалист по АХО		

ты органов дыхания и зрения от пожара – нет ли механических повреждений		Корбут Л.М., специа- лист по пожарной безопасности
Организовать проверку работоспособности котельной	сентябрь	Специалист по АХО Корбут Л.М., специалист по пожарной безопасности
Организовать очистку от горючих отходов и отложений:  — вентиляционные камеры;  — циклоны;  — фильтры;  — воздуховоды	октябрь	Директор, Специалист по АХО Корбут Л.М., специалист по по-жарной безопасности
Организовать работы по замеру сопротивления изоляции эксплуатируемой электропроводки	октябрь	директор, Специалист по АХО Корбут Л.М.
Провести ревизию пожарного инвентаря	ноябрь	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Проверить работоспособность задвижек с электроприводом, установленных на обводных линиях водомерных устройств	ноябрь, май	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Обновить на территории и в помещениях образовательной организации знаки безопасности	январь, май	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Проверить покрывало для изоляции очага возгорания – нет ли механических повреждений	апрель	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Организовать осмотр и перезарядку огнетушителей	в соответствии с ин- струкцией по экс- плуатации	Специалист по АХО Корбут Л.М.
<ul> <li>Проверить:</li> <li>огнезадерживающие устройства в воздуховодах — заслонки, шиберы, клапаны и др.;</li> <li>устройства блокировки вентиляционных систем с автоматическими установками пожарной сигнализации или пожаротушения;</li> <li>автоматические устройства отключения общеобменной вентиляции и кондиционирования при пожаре</li> </ul>	в соответствии с технической доку- ментацией устройств	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Проконтролировать работы по проверке ра-	по регламентам тех-	Специалист по АХО Корбут Л.М.

ботоспособности и техническому обслуживанию систем противопожарной защиты	нического обслуживания противопожарных систем	
Проверка чердаков и подвалов на наличие посторонних предметов, строительного и иного мусора	еженедельно по пятницам	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Проверка наличия и состояния на этажах планов эвакуации, указателей места нахождения огнетушителей и указателей направления движения к эвакуационным выходам	ежемесячно по 25-м числам	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Обеспечить персонал средствами индивидуальной защиты органов дыхания в необходимом количестве	в течение года	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Обеспечить дежурный персонал ручными электрическими фонариками	в течение года	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Производить своевременную очистку крышек люков колодцев подземных пожарных гидрантов от льда и снега	в зимний период	Специалист по АХО Корбут Л.М.
Инженерно-технические про	отивопожарные мерог	<b>триятия</b>
Демонтировать (заменить на распашные) глухие металлические решетки, установленные на окнах подвального этажа	Сентябрь	Директор, Специалист по АХО Корбут Л.М.
Оборудовать двери, отделяющие общие лестничные клетки от коридоров, доводчиками и уплотнением в притворах	октябрь–ноябрь	директор, Специалист по АХО Корбут Л.М.
Информирование работников и обучан	ощихся о мерах пожај	рной безопасности
Обновлять информацию о мерах пожарной безопасностив уголке пожарной безопасности в кабинетах ОБЖ и технологии	По необходимости, но не реже 1 раза в квартал	Специалист по АХО Корбут Л.М., заведующие ка- бинетами
Проведение повторных противопожарных инструктажей	в соответствии с графиком	ответственные за проведение инструктажей
Направление работников в учебные центры на обучение по программ ДПО в области пожарной безопасности	в соответствии с перспективным гра- фиком обучения	директор
Проведение тренировок по эвакуации при пожаре	октябрь, март	специалист по пожарной безопасности
Реализация планов занятий по обучению обучающихся мерам пожарной безопасности	в течение года	Педагоги

## План работы с одаренными детьми на 2024/2025 учебный год

Наименование мероприятия	Сроки	Ответственные исполнители	
Психологическая диагностика обучающихся начальных классов для определения психологического профиля одаренных обучающихся, особенностей когнитивной сферы, интеллектуальной одаренности, творческого потенциала, социальных условий развития личности		Педагог-психолог	
Работа с одаренными обучающимися, в том числе профильное, предпрофильное обучение, индивидуально-групповые занятия, неаудиторные занятия, организация проектной и исследовательской деятельности и др.			
Проектирование уроков и внеурочных занятий с использованием педагогических технологий (дифференцированного подхода, создания «ситуации успеха» и др.)		Учителя начальных классов, учителя-предметники	
Организация дистанционного обучения, в т. ч. дистанционного консультирования			
Организация взаимодействия с коллегами через муниципальный ресурсный центр «Работа с одаренными учащимися. Организация научно-исследовательской деятельности»	В течение учебного года	Заместитель директора по УВР Топилина Г.М.	
Организация участия обучающихся в конкурсах, олимпиадах, проектах и других мероприятиях различного уровня по предметам (в т. ч. дистанционных)		Заместитель директора по УВР Халилова А.А.	
Сбор, анализ, внедрение в работу методик для выявления способностей, одаренности детей		Педагог-психолог Анистратова И.С.	
Организация работы «Школы подготов- ки к олимпиадам».			
Анализ перечня олимпиад на сайте www.olimpiada.ru.		Заместитель директора по УВР Топилина	
Выбор олимпиад для участия.		Г.М., учителя-предметники	
Подготовка и организация участия обучающихся во Всероссийской олимпиаде школьников			

Организация работы секции научных обществ по различным предметам, увеличение доли обучающихся — членов секций научных обществ		Руководитель секции
Популяризация лучших работ обучающихся, создание электронных образовательных ресурсов на основе проектов учащихся		Заместитель директора по УВР Халилова А.А., заведующие учебными кабинетами, учитель информатики
План повышения квалификации работников по проблемам организации образовательного процесса одаренных обучающихся		Заместитель директора по УВР Халилова А.А., председатели методических объединений учителей
Организация участия педагогических работников в профессиональных конкурсах, конференциях различного уровня		Заместитель директора по УВР Топилина Г.М., председатели методических объединений учителей
Пополнение портфолио обучающихся		Классные руководители
Выпуск электронных газет и журналов по предметам	1 раз в четверть	Методические объединения учителей
Диагностика уровня познавательного интереса, уровня учебных достижений обучающихся по учебным предметам	Сентябрь	Учителя начальных клас- сов, учителя-предметники
Актуализация сведений об обучающихся, имеющих способности к изучению различных предметных областей (учебных предметов)	Сентябрь	Педагог-психолог Анистратова И.С., классные руководители
Составление графика индивидуальных занятий и консультаций (в т. ч. дистанционных) с одаренными обучающимися	Октябрь	Заместитель директора по УВР Халилова А.А., учителя начальных классов, учителя-предметники
Практический семинар «Активные методы обучения и их роль в работе с одаренными обучающимися»	Октябрь	Заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Межшкольное дистанционное мероприятие — интеллектуальная игра «Брейн-ринг»	Ноябрь	Председатель методического объединения учителей русского языка
Промежуточная диагностика уровня познавательного интереса, уровня учебных достижений обучающихся по предметам	Декабрь	Учителя начальных клас- сов, учителя-предметники
Семинар «Одаренный ребенок. Какой он? Иллюзии и реальность»	Январь	Заместитель директора по УВР Халилова А. А.
Организация и проведение предметных и метапредметных недель	Февраль	Методические объединения учителей

Мастер-класс педагогов «Использование интерактивных методов и приемов в работе учителей математики»	Февраль	Председатель методического объединения учителей математики
Заседание-практикум с тематической лекцией о работе по созданию проекта как вида современной научно-исследовательской деятельности	Февраль	Заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Практический семинар «Роль научно- исследовательской деятельности в развитии обучающихся»	Апрель	Заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Итоговая диагностика уровня познавательного интереса, уровня учебных достижений обучающихся по предметам	Апрель	Учителя начальных клас- сов, учителя-предметники, педагог-психолог
День Отличника	Май	Методические объединения учителей
Обобщение результатов опросов участников образовательных отношений для последующего включения в учебный план спецкурсов, элективных курсов	Май	Методические объединения учителей
Анализ затруднений и проблем преподавателей при работе с одаренными детьми	Май	Методические объединения учителей
Анализ работы с одаренными детьми за учебный год, предложения по работе на следующий учебный год	Май	Председатели методических объединений учителей
Разработка плана работы с одаренными обуча- ющимися на следующий учебный год	Май	Заместитель директора по УВР Халилова А.А.
Анкетирование педагогов		Педагог-психолог Анитсратова И.С.
Изучение методической литературы, опыта коллег и требований законодательства по работе с одаренными детьми		Педагогические работники
Подготовка предложений педагогическому совету по корректировке образовательных программ, с учетом анализа и обобщения опыта	Август	Председатели методических объединений учителей, заместитель директора по УВР Топилина Г.М.
Корректировка рабочих программ учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей)		Педагогические работники

# Приложение 2 к годовому плану работы МБОУ на 2024/2025 учебный год

График оперативных совещаний при директоре

№	Сроки	т рафик оперативных совещании при директ Тематика совещаний при директоре	Ответственный
п/п	Сроки	тематика совещании при директоре	Olberelbennbin
	Август	Готовность школы к новому учебному году (состояние учебных кабинетов, пищеблока, укомплектованность	Администрация
		Организация работы школы по созданию безопасных условий обучения, охране труда и ТБ в 2024-2025 учебном году.	Администрация
		Распределение функциональных обязанностей между членами администрации, руководителями структурных	Директор школы
		Итоги работы по оздоровлению детей в летний период.	Зам. директор по ВР
		Подготовка общешкольной торжественной линейки «День знаний».	Зам. директор по ВР
		Организация питания в школьных столовых. Организация дежурства учителей и обучающихся по школе (график).	
2.	Сентябрь	Итоги Дня знаний.	Зам. директора по ВР
		<ul> <li>корректировка плана работы на год;</li> <li>организация индивидуального обучения детей с ОВЗ;</li> <li>организация горячего питания для учащихся 1-4 классов.</li> </ul>	Администрация
		План работы по предупреждению неуспеваемости (план)	Администрация
		Обеспечение безопасности жизни и здоровья детей в процессе образовательной деятельности. Итоги проведения тренировочной эвакуации учащихся из	Директор школы
		Анализ итогов стартовых контрольных работ во 2-3 и 10- 11 классах (справка)	Зам. директора по УВР
		Планирование курсовой подготовки педагогов на текущий учебный год (план)	Заместитель директора по УВР
		Распределение нагрузки на 2024-2025 учебный год. Комплектование 1-х,10-х классов	Директор школы
2.	Октябрь	Анализ итогов ВПР в 5-9 классах.	Зам.директора по УВР
		Анализ мониторинга уровня сформированности чита- тельской грамотности обучающихся 5-ых классов.	Зам.директора по УВР
		Световой и тепловой режим в школе.	Директор школы
3.	Ноябрь	Результаты проведения школьных предметных олимпиад (справка)	Зам. директора по УВР
		Анализ работы с низкомотивированными учащимися 5-9 классов (справка)	Зам. директора по УВР
		Анализ мониторинга уровня сформированности читательской грамотности обучающихся 6-ых классов.	Зам.директора по УВР

4.	Декабрь	Выполнение рабочих программ за 1 полугодие (справка)	Зам. директора по УВР
		Преподавание элективных учебных курсов (курсов по выбору) в 10-11 классах (справка)	Зам. директора по УВР
		План проведение новогодних праздников. Профилакти-	Зам. директора по ВР
		ческие мероприятия «Зимние каникулы. Безопасность на праздниках, дома, на дорогах, на льду и	
		т.д.» (план работы)	
		Работа школьного «Совета Профилактики» с детьми	
		«группы риска» (справка)	Зам. директора по ВР
		Анализ результатов итогового сочинения в 11 классах (справка)	Зам. директора по УВР
		Анализ результатов муниципального этапа Всероссийских предметных олимпиад (справка)	Зам. директора по УВР
6.	Февраль	Знакомство родителей, обучающихся с положениями и	Зам. директора по УВР
		рекомендациями по итоговой государственной аттеста-	
		ции	
		Анализ результатов регионального этапа Всероссийской олимпиады школьников (справка)	Зам директора по УВР
		Анализ результативности участия педагогического кол-	Зам. директора по
		лектива в конкурсах профессионального мастерства	УВР
7.	Март	Анализ работы учащихся по индивидуальной проектной деятельности в 10 классе (справка).	Зам директора по УВР, ВР
		Анализ итогового собеседования в 9 классе по русскому	
		языку (справка).	Зам директора по УВР
		Анализ результатов обученности учащихся занимаю-	Зам. директора по УВР
0	A	щихся по адаптированным программам (справка)	
8.	Апрель	Анализ посещаемости уроков учащимися (справа)	Зам. директора по УВР
		Результаты комплексных итоговых работ в 1, 2, 3 клас-	Зам директора по УВР
		сах (справка) Организация итоговой аттестации учащихся 9-11 клас-	Зам. директора по УВР
		сов:	
		-выполнение образовательных программ в выпускных классах;	
		Организация профориентационной работы с учащимися выпускных классов (справка)	Зам. директора по УВР
		Работа по предупреждению пропусков занятий без ува-	Зам директора по ВР
		жительной причины, неуспеваемости, профилактике	
		правонарушений (справка)	
		О подготовке к празднованию Дня Победы (план)	Зам директора по ВР
9.	Май	Анализ результатов ВПР в 4-х, 5-8 классах, итоги про-	Зам. директора по УВР
		верки техники чтения в 1-8-ых классах (справка)	
		Степень обученности и качество обучения по русскому языку и математике учащихся 1-8 классов (по итогам года) (справка)	Зам. директора по УВР
		Планирование работы по организации активного отдыха, эффективного оздоровления и занятости обучающихся в летний период, работа с учащимися группы риска (план работы)	Зам. директора по ВР
	I	pacorn,	l

		Итоги проверки школьной документации, выполнение	Зам. директора по УВР
		учебных программ курсов по выбору, кружков, электив-	
		Подготовка торжественной школьной линейки, посвящённой Празднику Последнего звонка	Зам. директора по ВР
10.	Июнь	Анализ результатов итоговой аттестации учащихся 9 и 11 -ых классов (справка)	Зам. директора по УВР
		Подготовка торжественного вручения аттестатов об	Зам. директора по УВР
		окончании 9 и 11 -ых классов и проведение выпускных	
	вечеров.		
		Выполнение плана работы школы на 2024-2025 учебный	
		год (справка)	Администрация
		Рассмотрение Календарного графика, учебного плана на 2025 - 2026 уч. год.	Зам директора по УВР

#### ГРАФИК

# проведения предметных недель

#### в МБОУ «Далековская средняя школа им. Демуса Б.А.» НА 2024-2025 УЧЕБНЫЙ ГОД

№	ПРЕДМЕТ	ДАТА ПРОВЕДЕНИЯ	ОТВЕТСТВЕННЫЕ
1	Неделя безопасности	сентябрь	
2	Русский язык и литература	октябрь	Руководитель школьного методического объединения, учителя русского языка и литературы
3	Математика, Физика	ноябрь	Руководитель школьного методического объединения, учителя предметники
	Информатика  Неделя психологии		Педагог психолог
4	Английский язык	декабрь	Руководитель школьного методического объединения, учителя предметники
5	История, обществознание	январь	Руководитель школьного методического объединения, учителя предметники
6	Родной язык	февраль	Руководитель школьного методического объединения, учителя предметники
7	Химия, биология, география	март	Руководитель школьного методического объединения, учителя предметники
8	Начальные классы Неделя спорта, ОБЗР	апрель	Руководитель школь- ного методического объединения, учителя
	Неделя инклюзии		предметники Педагог психолог
9	Неделя патриотизма	май	Руководитель школь- ного методического объединения, учителя
	Неделя художественно- эстетического цикла		начальных классов

# ЛИСТ ОЗНАКОМЛЕНИЯ

С планом работы МБОУ «Далековская средняя школа им. Демуса Б.А» на 2024/2025 учебный год, утвержденным директором от 25.08.2024 ознакомлены:

№ п/п	Ф. И. О.	Должность	Дата	Подпись
1				
2				
3				
4				